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Б ы с т р е е  з а в е р ш и т ь  п о д г о т о в к у  

к  з а г о т о в к е  к о р м о в
Сообщения из районов показывают, 

что во многих колхозах и МТС подготов
ка к сенокосу организована крайне не
удовлетворительно. У нас еще не переве
лись такие руководители, которые смот
рят на сеноуборку как на второстепенную 
кампанию и не принимают решительных 
мер, чтобы хорошо к ней подготовиться. 
Во многих МТС сенокосилки и силосорез-' 
ки до сих пор не отремонтированы. Толь
ко две МТС — Высокоярская и Чаинсжая 
— завершили эту работу, а во многих 
машинно-тракторных станциях из ре
монта не выпущено ни одной сенокосил- 
и и силосорезки. Особенно плохо эта ра

бота организована в Аеиновской, Рожде
ственской, Ключевской, Кривошеинской и 
других МТС. Как сообщают нам коррес
понденты с мест, в ряде станций даже 
ремонтные бригады не выделены, дело 

1 подготовки сеноуборочных машин и инвен
таря пущено на самотек. Вызывает, 
в частности, тревогу ход подготовки к 
сеноуборке в машинно-тракторных стан
циях Шегарского района. К началу июня 
“ни в Баткатской, ни в Гынгазовской, ни 
в Гусевской МТС ни одной тракторной 
сенокосилки и силосорезки не было от
ремонтировано. Непонятно, почему Ше- 
гарский райком партии и райисполком 
не спрашивают ответственности с дирек
торов этих МТС за срыв плана ремонта 
сеноуборочной техники.

Плохо идет ремонт сеноуборочного ин
вентаря, конных машин в колхозах

В прошлом году колхозы и МТС про
вели большую работу по строительству 
силосных сооружений, что и позволило 
увеличить заготовку силоса. В нынешнем 
году силоса предстоит заготовить значи
тельно больше. Резкое увеличение посе
вов кукурузы требует строительства боль
шого количества силосных сооружений. 
Кроме кукурузного, надо больше заложить 
силоса из дикорастущих трав.

До начала этой работы остались счи
танные дни, но во многих районах 
силосорезки к эксплуатации не готовы, 
силосные сооружения в порядок не 
приведены. Строительство новых силос
ных ям и траншей в большинстве колхо
зов и МТС тоже не начато.

Задача партийных, советских органи
заций, МТС, колхозов состоит в том, что
бы быстрее ликвидировать недостатки в 
подготовке к уборке трав и закладке си
лоса. Необходимо в самый короткий срок 
отремонтировать п привести в полный 
порядок все сеноуборочные машины и 

й инвентарь.
Следует тщательно проверить готов

ность к сеноуборке каждого колхоза. Во 
многих сельхозартелях ощущается недо
статок конных сеноуборочных машин и 
ручного инвентаря. «Сельхозснаб», по
требкооперация обязаны своевременно за

везти в районы достаточное количество 
ручного сеноуборочного инвентаря, снаб
дить колхозы конными сеноуборочными 
машинами.

В нынешнем году заготовку кормов не
обходимо провести в самые сжатые сроки, 
уборку сена и закладку силоса из дико
растущих трав завершить до начала жат
вы хлебов. Это возможно сделать только 
при условии высокой организованности, 
правильном использовании техники МТС 
и средств колхозов. Следует без промедле
ния по каждому колхозу, по каждой МТС 
разработать детальные планы заготовки 
кормов и довести их до производствен
ных бригад; укомплектовать тракторные 
сеноуборочные агрегаты опытными меха
низаторами. Нужно заранее определить 
места, где можно вести комплексную ме
ханизированную заготовку кормов — от 
косьбы трав до стогования сена, от ска
шивания зеленой массы до закладки ее в 
траншеи, и заранее доставить туда 
всю технику.

Самым трудоемким процессом в заго
товке сена является стогование. Надо 
максимально механизировать этот про
цесс. МТС должны больше изготовить 
простейших стогометателей и повсеместно 
обеспечить их высокопроизводительное 
использование.

Ни часу нельзя дальше медлить с ре
монтом старых и строительством новых 
силосных сооружений. Правления колхо
зов обязаны выставить на эти работы 
большее число колхозников, правильно 
организовать труд и в короткий срок 
привести в порядок имеющиеся ямы и 
траншеи, а также организовать строи
тельство новых. МТС имеют возможности 
механизировать земляные работы на коп
ке ям и траншей. Надо только добиться, 
чтобы руководители МТС, особенно инже
нерно-технические работники станций, 
приложили максимум творческих усилий, 
организовали правильное и высокопроиз
водительное использование землеройной 
техники, а также различных приспособ
лений, облегчающих рытье траншей.

Необходимо своевременно и хорошо об
работать посевы кукурузы, подсолнеч
ника и других культур, чтобы получить 
высокий урожай силосной массы. Меха
низаторы Вороновской МТС уже начали 
обработку посевов кукурузы. Важно, 
чтобы во всех колхозах не запоздали с 
первой обработкой кукурузы и других 
пропашных культур.

Быстрое завершение подготовки, орга
низованное проведение заготовки кормов 
— дело большой государственной важно
сти. Е нему сейчас должно быть прикова
но внимание всех партийных, советских 
и сельскохозяйственных организаций, 
всех колхозников и механизаторов.

В Совете Министров СССР

Об отмене платы за обучение в старших 
классах средних школ, в средних 
специальных и высших учебных 

заведениях СССР
Совет Министров Союза ССР постановил:
В целях создания наиболее благоприятных условий для осуществления в стра

не всеобщего среднего образования и получения молодежью высшего образования 
отменить с 1 сентября 1956 г. плату за обучение в старших классах средних 
школ, в средних специальных и высших учебных заведениях СССР.

ь

6 июня 1956 г.

У К А З
ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА ССОР

О награждении тракториста Маратовской МТС 
Рязанской области Пискарева И. Д. орденом 

Трудового Красного Знамени
За героизм в труде, проявленный трак

тористом Маратовской МТС Пискаревым 
Иваном Дмитриевичем, добившимся в 
1953, 1954 и 1955 годах высокой про
изводительности труда, будучи лишенным

обеих ног в связи с тяжелым ранением 
при защите Родины в годы Великой Оте
чественной войны, наградить Пискарева 
Ивана Дмитриевича орденом Трудового 
Красного Знамени.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР К. ВОРОШИЛОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР Н. ПЕГОВ.

Москва, Кремль. 
9 июня 1956 г.

? Новый журнал „Сельское хозяйство Сибири"
С первого июля текущего года в 

Омске начнет издаваться новый журнал 
«Сельское хозяйство Сибири» — орган 
министерств сельского хозяйства и совхо
зов Российской Федерации. Журнал будет

освещать вопросы теории и практики 
еельского хозяйства Сибири. Большое ме
сто отводится обмену опытом.

(ТАСС).

Третий гидроагрегат Куйбышевской ГЭС
КУЙБЫШЕВ, 9 июня. (ТАСС). В ночь 

на 9 июня начал давать промышленный 
ток третий гидроагрегат Куйбышевской 
ГЭС.

Два первых агрегата, пущенных ранее, 
уже выработали свыше 170 миллионов 
киловатт-часов электроэнергии.

Заканчивается монтаж четвертого гид
роагрегата.

Послание Председателя Совета Министров СССР 
Н, А. Булганина Премьер-Министру 

Великобритании сэру
А Н Т О Н И  И Д Е Н У

8 июня Чрезвычайный и Полномочный Посол СССР в Великобритании 
Я. А. Малик посетил Премьер-Министра Великобритании сэра Антони Идена и вру
чил ему Послание Председателя Совета Министров Союза ССР Н. А. Булганина.

Ниже публикуется текст указанного Послания:
* «Москва, Кремль. 6 июня 1956 года.

Уважаемый господин Премьер-Министр,
Я хотел бы в этом письме вновь высказать некоторые соображения по такой 

важной проблеме современности, как проблема разоружения.
Бак Вы помните, во время пребывания Н. С. Хрущева и моего в Англии, о 

котором у нас сохранились лучшие воспоминания, мы согласились с тем, что реше
ние этой проблемы имело бы исключительно важное значение для дела мира, для 
укрепления доверия между государствами и облегчения бремени военных расходов. 
В совместном советско-английском заявлении нами была подчеркнута необходимость 
соглашения о принятии незамедлительных практических шагов с целью существен
ного совращения под надлежащим международным контролем вооруженных сил 
государств и прежде всего вооруженных сил великих держав.

Как Вы знаете, состоявшаяся недавно в Лондоне сессия Подкомитета ООН по 
разоружению, к. сожалению, вновь закончилась безрезультатно. Таким образом, пе
реговоры о разоружении, которые ведутся в Организации Объединенных Наций уже 
более десяти лет, до сих пор не дали положительных 'результатов, и гонка воору
жений, отвлекающая огромные человеческие и материальные ресурсы, продол
жается.

Из обмена мнениями, который состоялся с Вами в Лондоне, у нас сложилось 
твердое убеждение, что Вы лично и возглавляемое Вами Правительство, так же как 
и Советское Правительство, глубоко заинтересованы в том, чтобы освободить наро
ды, в том числе народы Европы, бывшей дважды на протяжении одного поколения 
ареной опустошительных войн, от страха за свой завтрашний день.

В настоящее время, когда достигнуто значительное ослабление международной 
напряженности, создались более благоприятные условия для осуществления меро
приятий по разоружению. В этой новой обстановке целесообразно использовать дру
гие подходы к решению проблемы разоружения, которые бы позволили перейти от 
слов к делу и безотлагательно приступить к сокращению вооружений. В этом отно
шении важное значение имели бы практические шаги государств по сокращению 
своих вооружений и вооруженных сил уже в настоящее время, не дожидаясь, ког
да в ООН будет достигнуто соглашение о разоружении.

Этими соображениями и руководствовалось Советское Правительство, принимая 
решение о новом крупном сокращении своих вооруженных сил на 1.200 тыс. чело
век сверх проведенного в 1955 году сокращения вооруженных сил СССР в размере 
640 тыс. человек. Соответственно будут совращены вооружения и боевая техника 
вооруженных сил СССР, а также расходы Советского Союза на военные нужды по 
государственному бюджету СССР.

В соответствии с этим решением расформировываются 63 дивизии и отдельные 
бригады, в том числе находящиеся на территории Германской Демократической Рес
публики 3 авиационные дивизии и другие боевые части численностью более 
30.000 человек, Мы, конечно, понимаем, что вывод из Германии советских войск 
указанной численности не решает вопроса полностью. Это мероприятие Советского 
Правительства представляет собой лишь первый шаг. Однако мы исходим из того, 
что, если правительства США, Англии и Франции, имеющие войска на территории 
Германии, со своей стороны также примут меры к совращению своих вооруженных 
сил в Германии, то это. несомненно, подготовило бы почву в более решительным 
шагам в этом вопросе. Мы при этом имеем в виду, что такие меры со стороны 
правительств четырех держав могли бы повести затем к соглашению о резвом 
сокращении численности иностранных вооруженных сил в Германии или о выводе 
иностранных вооруженных сил е территории Германии.

Мы с удовлетворением узнали о Вашем заявлении в парламенте, в котором 
Вы приветствовали решение Советского Правительства от 14 мая. Это дает нам 
основание надеяться, что Вы и впредь, со своей стороны, будете прилагать усилия 
к тому, чтобы содействовать нахождению практических путей для решения пробле
мы разоружения.'

Я думаю, Вы согласитесь со мной, что именно великие державы, на которых 
нежит основная ответственность за поддержание международного мира и безопасно
сти, должны сделать почин в проведении практических мероприятий по совраще
нию вооружений и вооруженных сил, не откладывая этого до достижения междуна
родного соглашения по разоружению.

Мои коллеги и я позволяем себе, господин Премьер-Министр, выразить уве
ренность, что Правительство Великобритании со всем вниманием рассмотрит при
лагаемое Заявление Советского Правительства по вопросу о разоружении от 14 мая 
и, со своей стороны, предпримет соответствующие шаги в деле сокращения воору
жений, что содействовало бы дальнейшему ослаблению международной напряженно
сти и упрочению всеобщего мира.

Вам, несомненно, понятно, что такие шаги государств будут встречены на
родами с глубоким удовлетворением.

С искренним уважением
Н. БУЛГАНИН.

Его Превосходительству сэру Антони ИДЕНУ,
Премьер-Министру Великобритании,

Лондон».

Послание Председателя Совета Министров СССР 
Н, А. Булганина Премьер-Министру Канады

Л Ю И С У  С Е Н - Л О Р А Н У
8 июня Чрезвычайный и Полномочный Посол СССР в Канаде Д. С. Чувахин 

посетил Премьер-Министра Канады Л. Сен-Лорана и вручил ему Послание Пред
седателя Совета Министров Союза ССР Н. А. Булганина.

Ниже публикуется текст указанного Послания:
«Москва, Кремль. 6 июня 1956 года.
Уважаемый господин Премьер-Министр,
Я хотел бы обменяться с Вами мнениями по такой важной международной 

проблеме, как проблема разоружения, в рассмотрении которой принимают участие 
обе наши страны в Подкомитете по разоружению Организации Объединенных 
Наций.

В настоящее время, к сожалению, приходится констатировать, что многолет
ние переговоры по этому вопросу в ООН еще не привели к положительным резуль
татам. Мы не можем, однако, не признать, что разрешение этой проблемы, особенно 
с появлением таких новых видов оружия массового уничтожения, как атомная и 
водородная бомбы, становится все более настоятельным.

Я думаю, Вы согласитесь со мной, господин Премьер-Министр, что в нынешней 
обстановке определенного смягчения международной напряженности имеются благо
приятные возможности для проведения государствами конкретных мер по сокращению 
вооружений и вооруженных сил. Советское Правительство с удовлетворением вос
приняло заявление Министра иностранных дел Канады в Палате общин 20 марта о 
том, что Канада сделает все возможное в направлении достижения действенного 
разоружения, которое способствовало бы уменьшению международной напряжен
ности и облегчило бы урегулирование других нерешенных проблем.

Мы глубоко убеждены, что осуществление государствами мер по сокращению 
своих вооружений и вооруженных сил до того, как будет достигнуто международное 
соглашение по этой проблеме, способствовало бы установлению большего доверия 
между государствами и укреплению всеобщего мира. Именно руководствуясь этими 
соображениями, Советское Правительство приняло решение о новом значительном 
сокращении вооруженных сил Советского Союза на 1.200.000 человек с соответст
вующим сокращением вооружений и военных расходов сверх ранее проведенного 
сокращения советских вооруженных сил на 640.000 человек.

Обращаясь к Вам с этим Посланием, я выражаю надежду, что Правительство 
Канады, которое представлено в Подкомитете ООН по разоружению и несет особую 
ответственность за скорейшее разрешение проблемы разоружения, со всем внима
нием рассмотрит прилагаемое Заявление Советского Правительства от 14 мая по 
вопросу о разоружении и сочтет возможным предпринять такие шаги, которые 
будут содействовать разрешению проблемы разоружения в интересах укрепления 
мира и всеобщей безопасности народов.

С искренним уважением
Н. БУЛГАНИН.

Его Превосходительству Лгаису СЕН-ЛОРАНУ,
Премьер-Министру Канады

Оттава».

Послание Председателя Совета Министров СССР 
Н. А. Булганина Канцлеру Федеративной Республики

Германии
К О Н Р А Д У  А Д Е Н А У Э Р У

7 июня Чрезвычайный и Полномочный Посол СССР в Федеративной Респуб
лике Германии В. А. Зорин посетил Канцлера ФРГ К. Аденауэра и вручил ему 
Послание Председателя Совета Министров Союза ССР Н. А. Булганина.

Ниже публикуется текст указанного Послания:
«Москва, Кремль. 6 июня 1956 года.
Уважаемый господин Федеральный Канцлер,
Как Вы несомненно помните, во время наших переговоров в Москве в сен

тябре прошлого года правительственные делегации Советского Союза и Федератив
ной Республики Германии придавали большое значение развитию взаимопонимания 
и сотрудничества между нашими странами в интересах мира и безопасности в 
Европе. Это нашло свое отражение и в тексте нашего совместного коммюнике в 
переговорах.

Полностью сознавая, какое значение имеют контакт между нашими странами 
в вопросах укрепления мира и безопасности народов и практические действия наг- 
ших государств, направленные на достижение этих целей, я хотел бы затронуть в 
этом письме в Вам вопрос, который, пожалуй, больше всего волнует сейчае народы 
всех стран и требует своего безотлагательного практического решения. Речь идет 
о проблеме прекращения гонки вооружений, вызывающей законную тревогу наро
дов за судьбы мира, за свой завтрашний день.

Можно сказать с уверенностью, что советский н германский народы, на долю 
которых выпали столь тяжкие испытания в годы второй мировой войны, особенно 
заинтересованы в предотвращении новой войны и в обеспечении условий спокойно
го мирното развития.

Нельзя также забывать, что появление за последние годы новых видов ору
жия массового уничтожения, таких, как атомное и водо-родное оружие, делает 
необходимость решения проблемы разоружения еще более настоятельной. Трудно 
даже представить себе те бедствия, которые принесла бы новая война с примене
нием этих видов оружия, особенно для стран с высоко развитой промышленностью 
и большой плотностью населения.

Как Вам известно, господин Федеральный Канцлер, проблема разоружения 
явилась предметом длительных переговоров между заинтересованными правитель
ствами. В ходе этих переговоров Советское Правительство систематически и настой
чиво стремилось добиться соглашения между державами по вопросу о разоружении. 
К сожалению, однако, необходимой договоренности между державами еще не достиг
нуто.

В последнее время Советское Правительство уделяло особое внимание рассмот
рению вопроса о том, каким образом можно было бы найти выход из тупика в 
вопросе разоружения.

Мы пришли к выводу, что сейчас, когда благодаря усилия®! миролюбивых 
стран уже достигнуты определенные положительные результаты в деле смягчения 
напряженности, расширились благотворные международные контакты и растет до
верие между народами, имеются предпосылки для практических действий, способст
вующих прекращению гонки вооружений и сокращению бремени военных расходов. 
Такие действия, по нашему убеждению, могут быть предприняты каждым государ
ством, действительно стремящимся к миру, не дожидаясь, когда в ООН будет до
стигнуто международное соглашение о разоружении.

Следуя неизменному курсу своей внешней политики, направленной на укреп
ление мира и обеспечение безопасности народов, Советское Правительство приняло 
решение о новом крупном сокращении вооруженных сил СССР на 1.200.000 чело
век сверх уже проведенного в прошлом году сокращения на 640.000 человек. В 
соответствии с этим принято, в частности, решение расформировать находящиеся 
на территории Германской Демократической Республики три авиационные дивизии 
и другие боевые части численностью более 30.000 человек. Одновременно произво
дится соответствующее сокращение вооружений и расходов Советского Союза на 
военные нужды. В связи с этим 14 мая с. г. Правительством СССР опубликовано 
Заявление по вопросу о разоружении.

Несомненно, проведение подобных мероприятий в области сокращения своих 
вооруженных сил другими державами во многом способствовало бы и решению 
проблемы объединения Германии.

Направляя Вам текст упомянутого Заявления Советского Правительства, я 
выражаю надежду, что оно будет со всем вниманием изучено Вами и найдет сочув
ствие и поддержку со стороны Правительства Федеративной Республики 
Германии. Мои коллеги и я хотели бы надеяться, что Правительство Федеративной 
Республики сумеет внести свой практический вклад в дело укрепления мира и 
безопасности в Европе н не допустит такого развития в Западной Германии, которое 
противоречило бы интересам европейской безопасности н толкало бы к усилению 
гонки вооружений.

С искренним уважением
Н. БУЛГАНИН.

Его Превосходительству
Конраду АДЕНАУЭРУ,
Федеральному Нанцлеру Федеративной Республики Германии,

Бонн».

Послание Председателя Совета Министров СССР
H. А. Булганина Председателю Совета Министров

Итальянской Республики

А Н Т О Н И О  С Е Н Ь И
8 июня Временный Поверенный в Делах СССР в Италии Д. П. Пожидаев по

сетил Председателя Совета Министров Итальянской Республики Антонио Сеньи и 
вручил ему Послание Председателя Совета Министров Союза ССР И. А. Булганина.

Ниже, публикуется текст указанного Послания:
«Москва, Кремль. 6 июня 1956 года.
Уважаемый господин Председатель Совета Министр®,
В этом письме я-хотел бы затронуть проблему разоружения, которая в совре

менных условиях является важнейшей и неотложной.
Две мирвые войны на протяжении жизни одного поколения причинили чело

вечеству неисчислимые бедствия. Нарды и правительства не могут не отдавать 
себе отчета в том, что возникновение третьей мировой войны с применением таких 
новых видов оружия, как атомное и водородное, повело бы к еще более тяжелым 
человеческим жертвам и разрушениям. Именно поэтому после второй мировой вой
ны вопрос о разоружении не сходит с повестки дня Организации Объединенных 
Наций, призванной обеспечить мир и безопасность народов. Теперь, когда Италия 
стала членом ООН, Ваше Правительство, со своей стороны, имеет возможность 
принять активное участие в обсуждении проблемы разоружения в ООН. Мы на
деемся, что Италия окажет свое положительное влияние в ООН в этом вопросе.

Как известно, переговоры о разоружении, ведущиеся уже более десяти лет в 
Организации Объединенных Наций, до настоящего времени не дали положительных 
результатов. Между тем, сейчас, когда имеет место определенное ослабление между
народной напряженности и «холодная война» все более уступает место развитию 
сотрудничества и дружественных контактов между государствами, создались бла
гоприятные условия для осуществления эффективных мероприятий по * разоруже
нию. При этих обстоятельствах, по мнению Советского Правительства, необходимо 
найти новые подходы к решению проблемы разоружения. В этой связи важное 
значение имели бы практические мероприятия государств по сокращению своих 
вооружений и вооруженных сил.

То обстоятельство, что известные государства являются участниками тех или 
иных соглашений, по которым ими взяты определенные обязательства, в том чис
ле военного характера, не должно быть помехой тому, чтобы уже теперь наиболее 
крупные государства —участники таких соглашений предприняли практические 
шаги по совращению своих вооруженных сил н вооружений.

Я думаю, Вы согласитесь со мной, господин Председатель, что проведение та
ких мероприятий уже в настоящее время, не дожидаясь достижения Международ
ного соглашения о разоружении, способствовало бы дальнейшему оздоровлению 
международной обстановки и укреплению доверия между государствами.

Именно этими соображениями и руководствовалось Советское Правительство, 
принимая решение о новом значительном сокращении своих вооруженных сил на
I. 200.000 человек сверх проведенного в 1955 году сокращения вооруженных сил 
СССР на 640.000 человек. Соответственно будут сокращены вооружения и боевая 
техника вооруженных сил СССР, а также расходы Советского Союза на военные 
нужды по государственному бюджету СССР.

Советское Правительство, убежденное в том, что в разрешении проблемы разору
жения заинтересованы все государства, выражает надежду, что Итальянское Пра
вительство и Вы лично, господин Председатель, со всем вниманием рассмотрите 
прилагаемое Заявление Советского Правительства от 14 мая ж внесете свой вклад в 
дело дальнейшего ослабления международной напряженности, в дело укрепления 
всеобщего мира и безопасности.

С искренним уважением
Н. БУЛГАНИН.

Его Превосходительству
Антонио СЕНЬИ,
Председателю Совета Министров Итальянской Республики,

Рим».
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Переговоры между Правительственными 
делегациями СССР и ФНРЮ

' 9 июня, в Кремле, в 11 часов утра продолжались переговоры между Прави
тельственными делегациями Советского Союза и Федеративной Народной Республики 
Югославии. Состоялась очередная беседа Председателя Совета Министров СССР 
Н. А. Булганина, Плена Президиума Верховного Совета СССР Н. С. Хрущева, Пред
седателя Президиума Верховного Совета СССР К. Е. Ворошилова, Первого Заме
стителя Председателя Совета Министров СССР А. И. Микояна, Первого Заместителя 
Председателя Совета Министров СССР В. М. Молотова и Министра иностранных 
дел СССР Д. Т. Шепилова с Президентом Федеративной Народной Республики Юго
славии Иосином Броз Тито, заместителем Председателя Союзного исполнительного 
веча Э. Карделем, Государственным секретарем до иностранным делам К. Попови
чем, членом Союзного исполнительного веча М. Тодоровичем, Председателем испол
нительного веча Народной Республики Хорватии Я. Блажевичем.

На беседе с советской стороны присутствовали: В. В. Кузнецов, Н. П. Фирю- 
бин, Л. Ф. Ильичев, К. Д. Левычкин. С югославской стороны присутствовали: 
В. Мичунович, Й. Вильфан, А. Вратуша.

Во время беседы продолжался широкий обмен мнениями по вопросам, которые 
обсуждались на первой встрече. Переговоры протекали в дружественной и сердеч
ной атмосфере, в духе откровенности и полного взаимопонимания.

Переговоры будут продолжены.

Возвращение из Ленинграда в Москву Президента 
Федеративной Народной Республики Югославии 

Иосипа Броз Тито и Председателя Совета 
Министров Союза ССР Н. А. Булганина

O m k p b iA O cb  о б л а с т н о е  с о в е щ а н и е  
п е р е д о в и к о в  с е л Ь с к о г о  х о з я й с т в а

11 июня, в 12 часов дня, в помещении 
областного драматического театра имени 
Чкалова открылось совещание передовиков 
и специалистов сельского хозяйства Том
ской области. В совещании участвует 
свыше тысячи передовиков колхозного 
производства.

На совещание прибыла делегация со
ревнующейся с нами Кемеровской обла
сти.

До начала совещания представители 
Ижморского района, Кемеровской области, 
встретились с делегацией Зырянского рай
она Томской области.

Кемеровцы побывают в Томском уни-

ж ш ж и я ш т и м !
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верситете имени Куйбышева, в сельхозар
тели «Северное сияние» Бакчарского рай
она.

11 июня участники совещания заслу
шали доклад «О ходе выполнения плана 
производства продуктов сельского хозяйст
ва, принятого на 1956 год», с которым 
выступил секретарь Томского областного 
комитета партии тов. Бабанов.

В прениях по докладу выступили: пред
седатель колхоза имени Калинина Кожев- 
никовского района тов. Щербатов, доярка 
сельхозартели «Северное сияние» Бакчар
ского района тов. Мяссо, зверовод колхоза 
имени Хрущева Колпашевского района 
тов. Акатьев, доярка артели имени Мален-
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кова Кривошеинского района тов. Гочу,
заведующий фермой колхоза «Победа» 
Кожевниковского района тов. Мухин, до
ярка артели «Искра» Кривошеинского 
района тов. Маркина, свинарка колхоза 
имени Маленкова Бакчарского района 
тов. Кучугура, птичница сельхозартели 
имени Сталина Колпашевского района 
тов. Марилова, зоотехник колхоза имени 
Дзержинского Кожевниковского района 
тов. Тишер, председатель колхоза имени 
Молотова Туганского района тов. Зверев, 
звеньевая кукурузоводческого звена артели 
«Вперед к коммунизму» Томского района 
тов. Карташова, агроном колхоза «Север
ное сияние» тов. Ковтун, председатель

колхоза имени Сталина Зырянского райо
на тов. Бледное, звеньевой по льну кол
хоза имени Хрущева Аспновского района 
тов. Логунов, секретарь Кемеровского об
кома КПСС тов. Гузенко, зоотехник колхо
за «Пламя» Томского района тов. Фили
монов, бригадир комсомольско-молодежной 
тракторной бригады Вороновской МТС тов. 
Шарандин, председатель колхоза имени 
Сталина Туганского района тов. Бонда
ренко, доярка подсобного хозяйства Том- 
госрыбтреста тов. Вострикова, начальник 
облсельхозуправления тов. Сидоренко.

Сегодня совещание 
работу.

продолжает свою

9 июня из Ленинграда в Москву воз
вратились Президент Федеративной Народ
ной Республики Югославии Иосип Броз 
Тито с супругой, заместитель Председате
ля Союзного исполнительного веча Эд
вард Кардель с супругой, Государственный 
секретарь по иностранным делам Коча По
пович с супругой, член Союзного исполни
тельного веча Миялво Тодорович, Пред
седатель исполнительного веча Народной 
Республики Хорватии Яков Блажевич, 
Чрезвычайный и Полномочный Посол 
ФНРЮ в СССР Велько Мичунович и дру
гие сопровождающие Президента лица.

В Москву возвратились также Предсе
датель Совета Министров СССР Н. А. Бул
ганин, Министр Иностранных Дел СССР 
Д. Т. Шепилов, Секретарь Президиума 
Верховного Совета СССР Н. М. Пегов, 
первый заместитель Министра иностран
ных дел СССР В. В. Кузнецов, генерал 
армии А. И. Антонов, Чрезвычайный и 
Полномочный Посол СССР в Федеративной 
Народной Республике Югославии Н. П. 
Фирюбин и другие официальные лица.

Па Ленинградском вокзале Москвы,

украшенном государственными флагами 
ФНРЮ и Советского Союза, Президента 
ФНРЮ Иосипа Броз Тито, Председателя 
Совета Министров Союза ССР Н. А. Бул
ганина и сопровождающих их югослав
ских и советских государственных деяте
лей встречали первые заместители Пред
седателя Совета Министров СССР 
Л. М. Каганович, В. М. Молотов, М. Г. 
Первухнн, Министр путей сообщения 
Б. П. Бещев, маршал Советского Союза 
И. С. Конев, первый заместитель Минист
ра иностранных дел СССР А. А. Громы
ко, генералы армии М. С. Малинин, 
И. А. Серов, первый заместитель предсе
дателя исполкома Моссовета А. Г. Зайцев, 
комендант города Москвы генерал-майор 
И. С. Колесников, ответственные работ
ники Президиума Верховного Совета 
СССР, Совета Министров СССР, Министер
ства иностранных дел СССР.

Среди встречающих были ответствен
ные сотрудники Посольства Югославии в 
СССР, представители югославской и 
советской печати.

(ТАСС).

Отъезд товарищей Иосипа Броз Тито, 
Н. С. Хрущева и А. И. Минояна 

в Сталинград
Президент Федеративной Народной Рес

публики Югославии Маршал Иосип Броз 
Тито с супругой, заместитель Председа
теля Союзного исполнительного веча Эд
вард Кардель с супругой, Государствен
ный секретарь по иностранным делам 
Коча Попович с супругой, Член Союзного 
исполнительного веча Миялко Тодорович, 
Председатель исполнительного веча Народ
ной Республики Хорватии Яков Блажевич, 
Чрезвычайный и Полномочный Посол 
ФНРЮ в СССР Велько Мичунович и дру
гие сопровождающие Президента лица ут
ром 10 июня специальным поездом из 
Москвы выехали в Сталинград.

С Президентом ФНРЮ Маршалом Иоси- 
пом Броз Тито в Сталинград выехали 
Член Президиума Верховного Совета 
СССР, Первый секретарь ЦК КПСС 
Н. С. Хрущев, Первый Заместитель Пред
седателя Совета Министров СССР 
А. И. Микоян, Секретарь Президиума 
Верховного Совета СССР Н. М. Пегов, 
первый заместитель Министра иностран
ных дел СССР В. В. Кузнецов, генералы 
армии А. И. Антонов и И. А. Серов,

Чрезвычайный и Полномочный Посол 
СССР в Федеративной Народной Республи
ке Югославии Н. II. Фирюбин и другие 
официальные лица.

На Казанском вокзале в Москве отъез
жающих провожали Первый Заместитель 
Председателя Совета Министров СССР 
М. Г. Первухин, Министр иностранных 
дел СССР Д. Т. Шепилов, Министр пу
тей сообщения Б. П. Бещев, Маршал Со
ветского Союза И. С. Конев, первый за
меститель Министра иностранных дел 
СССР А. А. Громыко, первый заместитель 
председателя исполкома Моссовета А. Г. 
Зайцев, комендант города Москвы гене
рал-майор И. С. Колесников, ответствен
ные работники Президиума Верховного 
Совета СССР, Совета Министров СССР, 
Министерства иностранных дел СССР, со
трудники Посольства ФНРЮ в СССР.

Перрон Казанского вокзала был укра
шен государственными флагами Федера
тивной. Народной Республики Югославии 
и Советского Союза.

(ТАСС).

ж Р

На снимке слева: общий вид зала совещания; справа: члены делегации Ке
меровской области, участники совещания передовиков сельского хозяйства 
(слева направо) И. С. Резванов — бригадир комплексной бригады колхоза име
ни Ульянова, Г. Р . Ступаренко — председатель колхоза имени Молотова, С. Е.

Толмачев — заместитель председателя колхоза «Прогресс»-, Ижморского райо
на, К. Т. Кунцеев—бригадир тракторной бригады Горскинской МТС, И. В. Дом. 
ненко — второй секретарь Ижморского райкома КПСС, А. Ф. Серегин—пастух 
колхоза имени Андреева, Кемеровского района.

Фото Ф. Хитриневича.

Не ме д л и т ь  с у х о д о м  за п о с е в а м и ,  
готовиться к силосованию  кормов

Главное теперь — хорошо 
обработать зеленые 

квадраты
В этом году мы увеличили площадь иод 

кукурузой в несколько раз. Тракторист 
Виктор и Михаил Шагневы на тракторе 
АТЗ-НАТИ с прицепщиками тт. Айсоном 
и Дудочкиным и машинистом кукурузо
сажалки т. Ульяновым засеяли квадрат
но-гнездовым способом 90 гектаров.

Кукурузу мы сеяли в основном по за
готовленной с прошлого года земле — 
зяби и парам. Семена протравливали ду
стом гексахлорана и препаратом АБ. Пе
ред севом провели культивацию почвы е 
одновременным боронованием в агрегате, 
затем лущение с боронованием.

Колхозники решили получить высокий 
урожай зеленой массы кукурузы. Но сам 
по себе он не вырастет. Кукуруза тре
бует тщательной обработки. Уход за по
севами кукурузы мы организовали сразу 
же, как только на полях появились сор
няки.

Спустя несколько дней после сева по
казались всходы самого распространенно
го на наших полях сорняка — овсюга. 
Чтобы их уничтожить, мы провели боро
нование посевов.

Сейчас кукуруза дала хорошие, друж
ные всходы. Однако в наиболее низких 
местах снова появился овсюг. В ближай
шие дни проведем второе боронование по
севов. И будем его повторять до тех пор, 
пока четко не обозначатся рядки куку
рузы, а на поле не останется ни одного

сорняка. Затем приступим в междуряд
ному рыхлению культиватором КОН-2,8.

Имеем два конных опрыскивателя, с 
помощью которых проведем химическую 
прополку. Ядохимикатов хватит, чтобы 
два раза обработать все посевы кукуру
зы.

'Гам, где всходы кукурузы до сих пор 
не появились, делаем подсадку.

За посевами кукурузы установлены по
стоянный уход и наблюдение.

В. ГУБАНОВ,
председатель колхоза имени Ленина, 

Шегарского района.

Заломим по 10 тонн 
силоса на норову

Погода нынче благоприятствует быст
рому росту хлебов и трав. После прошед
ших дождей травы на лугах буйно пош
ли в рост. И если мы своевременно и по- 
хозяйски подготовимся и организованно 
проведем сенокос и закладку силоса, жи
вотноводство будет в достатке обеспечено 
кормами.

В этом году правление колхоза больше 
проявляет заботы о создании прочной 
кормовой базы. Сев кукурузы провели в 
лучшие сроки. В прошлом году на отдель
ных участках мы получили высокий уро
жай кукурузы — до 450 центнеров зеле
ной массы с гектара. Кукурузный силос 
много нам дал.

Если в 1955 году на 1 июня на фу
ражную корову в среднем было надоено 
по 427 килограммов молока, то на 
1 июня этого года получили по 758 ки

лограммов молока. Значительную часть 
прибавки молока мы получили за счет 
скармливания коровам кукурузного Сило
са. Поэтому колхозники весной посеяли 
кукурузы почти в два раза больше прош
логоднего. Сейчас на полях появились 
дружные всходы. Идет подготовка к их 
обработке.

Мы ставим задачу заготовить на каж
дую корову не менее 10 тонн силоса. Ра
боту организуем так, чтобы наряду е 
кукурузным силосом больше заложить си
лоса из дикорастущих трав.

Начало закладки силоса близится. Мы 
готовимся к этой работе. Работники 
полеводства и животноводства ведут очи
стку силосных траншей. Приведено в по
рядок 6 траншей. В подготовке силосных 
сооружений активное участие принимают 
колхозницы А. -Тюканова, Е. Першина, 
М. Приходченко, А. Колесникова и дру
гие. Строительная бригада тов. Тараски- 
на полностью подвезла к объектам круг
лый лес, пиломатериал и приступила к 
облицовке двух силосных траншей ем
костью по 100 тонн каждая.

Готовим к работе тракторные и 
конные сенокосилки. Для ручной заго
товки кормов изготовлено 100 ручных 
граблей л вил, имеем много кос для косо
вицы трав вручную. На подвозку травы 
будет поставлено 15 подвод и одна авто
машина.

На днях приступили к заготовке веточ
ного корма для овцеводческой фермы, ко
торого рассчитываем заготовить не менее 
280 центнеров.

В нашем колхозе имеются все возмож
ности создать прочную кормовую базу.

Мы их постараемся использовать по-хо
зяйски.

А. БЛЕДНОВ,
председатель колхоза имени Сталина, 

Зырянского района.

Чего вымидают 
в Колпашевском районе?
Колхозам Колпашевского района в 

этом году надо заготовить силоса намного 
больше прошлогоднего.После дождей травы 
на лугах буйно пошли в рост. Но с подго
товкой к закладке силоса в районе не то
ропятся. Имеющиеся в колхозах силосные 
башни и облицованные траншеи в поря
док не приводятся. А в большинстве кол
хозов силосные ямы находятся в крайне 
непригодном состоянии: они не очищены 
от прошлогодних остатков, края их пооб- 
валились. О строительстве новых силос
ных сооружений дока тоже нет еще и ре
чи.

Не беспокоятся о строительстве силос
ных сооружении и в отделе сельского и 
колхозного строительства горисполкома.

— Время терпит, успеем, (— заявляют 
работники этого отдела.

Мало что предпринимает по ускоре
нию строительства силосных сооружений 
Чажемтовская МТС. Здесь еще неизвест- Ь 
но, какими способами будут рыть тран
шеи.

С такой раскачкой надо покончить. 
Нельзя дальше откладывать подготовку
силосных сооружений.

Газета «Советский Север», наш кол
лективный корреспондент.

ИЯ

Большое культурное событие 
в жизни молодежи

Величайшей заботой окружили Комму
нистическая партия и Советское прави
тельство юношей и девушек нашей заме
чательной страны. Одним из ярких про
явлений заботы об их культурном росте 
являетея решение Центрального Комитета 
партии о проведении Всесоюзного фести
валя советской молодежи. Фестиваль пре
следует цель — вовлечь как можно боль
ше советской молодежи в культурно-мас
совую и спортивную работу, расширить 
круг участников художественной само
деятельности, выявить новые таланты 
среди молодежи.

Подготовка к фестивалю и проведение 
его должны способствовать улучшению 
воспитательной работы среди молодежи.

Сначала фестиваль будет проводиться 
в коллективах предприятий, учреждений, 
колхозов, машинно-тракторных станций, 
в учебных заведениях, затем состоятся 
районные и городские фестивали и, нако
нец, областной фестиваль (в начале мая 
1957 года). Заключительная часть фе
стиваля намечена на 20—27 мая 1957 
года в Москве. Лучшие исполнители — 
чтецы, певцы, музыканты, представители 
хореографического искусства, участники 
агитхудожественных бригад, коллективы 
симфонических оркестров, оркестров на
родных инструментов, ансамблей песни и 
пляски, драматические коллективы, а 
также молодежь, занимающаяся при
кладным искусством, фотографией, будут 
широко представлены в столице нашей 
Родины.

24—-28 июня решено провести первый 
областной фестиваль учащихся старших 
классов школ. Участниками его могут 
быть успевающие учащиеся 8—10 клас
сов, умело сочетающие-свою учебу с ак
тивной общественной работой. В про
грамме фестиваля — спортивные игры, 
выступления юных- талантов, туристиче
ская эстафета, соревнования авиамодели

стов, выставка технического творчества. 
Место проведения фестиваля — загород
ный лагерь в районе Стелановки. Фести
валь окончится возложением венков у 
памятника борцам революции и у мону
мента Владимира Ильича Ленина и фа
кельным шествием по улицам Томска.

Решением бюро областного комитета 
партии создан областной организацион
ный комитет. В районах и городах также 
созданы оргкомитеты. Оргкомитеты не
обходимо создать и на предприятиях и в 
учреждениях и немедля развернуть под
готовку к фестивалю. Следует оживить 
работу имеющихся коллективов художе
ственной самодеятельности, создать но- 
выр коллективы там, где их нет. Эту ра
боту нужно тесно увязывать с улучше
нием культурного обслуживания рабо
чих, служащих, колхозников.

Юноши и девушки области, включаясь 
в подготовку к фестивалю, должны рас
ширить социалистическое соревнование 
за выполнение и перевыполнение норм 
выработки. Молодежь села должна бороть
ся за высокий урожай всех сельскохозяй
ственных культур.

В помощь местным и районным оргко
митетам областной оргкомитет решил 
издать массовым тиражом репертуарный 
сборник, сборник песен, произведений ме
стных композиторов, поэтов и писателей, 
методический бюллетень, сборник массо
вых игр и развлечений. Областное управ
ление культуры в июне проведет кратко
срочные курсы баянистов, а также руко
водителей художественной самодеятельно
сти. Кроме этого, по радио будет органи
зовано разучивание песен. Методи
ческую помощь участникам самодея
тельных коллективов должны будут 
оказать работники драматического театра, 
филармонии, музыкального училища, ху
дожники.

Отделам культуры районных исполни

тельных комитетов совместно с комсо
мольскими и профсоюзными организация
ми следует провести совещания, на кото
рых договориться о той большой работе, 
которую следует провести в дни подго
товки к фестивалю. Комсомольские орга
низации должны как можно больше при
влечь молодежи к участию в фестивале, 
проявить больше инициативы, выдумки и 
самодеятельности. Молодежь, идя навстре
чу фестивалю, должна помочь в благо
устройстве поселков, деревень, райцент

ров городов, в строительстве спортивных 
площадок, приведении в порядок культур
но-просветительных учреждений.

Местные оргкомитеты должны присту
пить к созданию денежных фондов фе
стиваля. Хорошую инициативу проявил 
Вокзальный райком комсомола, который 
недавно организовал районный вечер от
дыха молодежи в клубе имени Сталина. 
Деньги, вырученные от продажи билетов, 
пошли в фонд фестиваля. Юноши и де
вушки—школьники, молодые рабочие и

служащие этого района принимают ак
тивное участие в строительстве трамвай
ной линии до станции Томск-И. Участ
вуют в благоустройстве студенты физико- 
технического факультета политехническо
го института, работая на рытье траншей 
под фундаменты домов в строительном 
тресте № 97. Комсомольцы Парбигского 
района помогли районной конторе связи 
установить телефонные столбы от рай
центра до колхоза имени Андреева. За-

И о н к у р с ы ,  п о с в я щ е н н ы е  В с е с о ю з н о м у  ф е с т и в а л ю

с о в е т с н о й  м о л о д е ж и

В связи со Всесоюзным фе
стивалем советской молодежи 
областной комитет ВЛКСМ, обла
стной совет профессиональных 
союзов, областное управление 
культуры, Томское областное ли
тературное объединение, Томское 
отделение Союза советских худож
ников объявили конкурсы:

а) на лучшую песню и музы
кальное произведение.

На конкурс могут быть пред
ставлены песни — как для хоро
вого, так н для сольного исполне
ния, симфонические произведения 
— увертюры, поэмы, рапсодии, 
кантаты, оратории и т. д.; сочине
ния для ансамблей — трио, квар
тета, квинтета струнных и духо
вых инструментов с фортепиано; 
концертные произведения для 
фортепиано, баяна и других соль
ных инструментов;

б) на лучшее литературное про
изведение.

На конкурс могут быть пред
ставлены поэмы, стихотворения, 
рассказы, одноактные пьесы, 
фельетоны, басни, конферансы, 
интермедии, куплеты, частушки;

в) на лучшее произведение изо
бразительного искусства.

На конкурс могут быть пред
ставлены произведения следую
щих жанров: живопись (масло,
акварель), графика, гравюра, 
скульптура (материал по выбору 
скульптора) и плакат;
. г) на лучшее произведение 

прикладного искусства.
На конкурс могут быть пред

ставлены резьба, гончарные и ке
рамические изделия, вышивки, 
кружева, художественные ткани и 
другие произведения прикладного 
искусства;

д) на создание эмблемы-значка, 
афиши областного фестиваля.

На конкурс должны быть пред
ставлены эскизы или макеты 
эмблемы, эскизы афиши в цвете с 
указанием размеров.

Темами произведений, представ
ляемых на конкурс, должны быть: 
патриотизм советских людей, уча
стие молодежи в борьбе за выпол
нение шестого пятилетнего плана, 
за подъем промышленности, сель
ского хозяйства, культурного 
строительства, обороноспособности 
страны; труд, жизнь, быт, отдых 
молодежи, участие советской мо
лодежи в борьбе за мир; рост и 
расцвет промышленности, сель

ского хозяйства и культуры в на
шей области.

В конкурсе могут принимать 
участие все желающие в возрасте 
до 35 лет.

Музыкальные и литературные 
произведения на конкурс прини
маются до 1-го сентября 1956 го
да, произведения живописи и при
кладного искусства — до 1 октяб
ря 1956 г.

Участники конкурсов представ
ляют произведения и работы с 
указанием фамилии, имени и от
чества с пометкой на конверте 
или пакете «На конкурс», по ад
ресу: г. Томск, ул. Ленина, 2, 
облисполком, управление культу
ры. ‘

Лучшие произведения, пред
ставленные на конкурс, будут на
граждаться денежными премиями, \  
ценными подарками, специальны- ч 
ми дипломами и грамотами. Кроме \ 
того, лучшие музыкальные и лите- , 
ратурные произведения будут из- \  
даны специальным сборником, а > 
произведения изобразительного и \  
прикладного искусства будут экс- S 
понироваться на областной вы- ■ 
ставке изобразительного искусст
ва, посвященной фестивалю моло
дежи. >

работанные деньги пошли в фонд фести
валя.

В Молчановском районе проведены 
творческие отчеты ряда сельских клубов.
17 июля в Молчанове будет проходить 
итоговый смотр! коллективов художест
венной самодеятельности, праздник пее- 
ни, спортивные соревнования. 2 июня в 
райцентре был открыт летний спортив
ный сезон. Накануне молодежь привела в 
порядок стадион, посадила около 200 де- * 
ревьев на его территории. Школьники 
Тунгусовекой средней школы расчистили 
парк, сделали пруд, провели посадку де
ревьев.

Приводятся в благоустроенный вид 
спортивные площадки, стадионы в ряде 
коллективов Зырянского, Пышкино-Тро- 
ицкого и других районов. В Зырянском 
районе во время проведения весенне-по
левой кампании работали агитхудожест- 
венные бригады Чердатской и Громышев- 
ской МТС, а молодежь колхоза «Больше
вик», Туганского района (секретарь ком
сомольской организации Романов), загото
вила лес и строит клуб в селе Перовка.

Однако многие оргкомитеты, райкомы 
комсомола, профсоюзные и комсомольские 
организации не проводят, по существу 
никакой работы для того, чтобы фести
валь сделать ярким, красочным событием 
в жизни молодежи. К числу таких оргко
митетов в первую очередь относится Ше- 
гарский, который был создан только во 
второй половине мая. Медленно разверты
вают подготовку к фестивалю Еожеввиков- 
ский, Туганский, Парбигский и ряд дру- 
тих оргкомитетов. Сейчас, когда наступи- г 
ли хорошие летние дни, нужно больше 
проводить гуляний, карнавалов, вечеров 
отдыха, концертов с участием художест
венной самодеятельности, вовлечь моло
дежь в благоустройство садов, парков, 
навести в них образцовый порядок, раз
бить красивые газоны, цветники и т. и.

Юноши и девушки! Включайтесь в 
подготовку к фестивалю.

Ю. САДАКОВ, 
секретарь обкома ВЛКСМ, заместитель

председателя оргкомитета областного 
фестиваля молодежи.
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Обсудили, решили и... забыли
Четыре года назад Раиса Блинова пос

ле окончания библиотечного техникума 
приехала работать библиотекарем в колхоз 
ифни Сталина, Пышкино-Троицкого рай
она. Вскоре партийная организация пору
чила ей вести среди колхозников агитаци
онную работу. Блинова добросовестна от
неслась к порученной работе. Однако на 
первых порах ей не хватало знаний 
сельскохозяйственного производства. Она 
посещала курсы и семинары, которые 
проводились для полеводов и животново
дов, для механизаторов, читала книги по 
сельскому хозяйству, внимательно изучала 
все, что делается вокруг. И чем больше 
она узнавала, тем интереснее были ее бе
седы, тем ближе они были к жизни и тем 
крепче была дружба колхозников и агита
тора.

Блинова вникает во все дела колхоза, 
стремится помочь колхозникам и механи
заторам устранить недостатки в работе. В 
своей деятельности агитатор умело ис
пользует «молнии», боевые листки. На 
севе овса одна сеялка оказалась неисправ
ной. Бригадир полеводческой бригады 
тов. Еоваленок видел, что качество сева 
низкое, но принимал у механизаторов 
недоброкачественную работу. Блинова не 
прошла мимо этого факта. В бригаде по
явился бревой листок, в котором критико
вался бригадир, допустивший нарушения 
правил агротехники.

Когда окончена работа на полях и кол
хозе- т  приходят в свою библиотеку, 
Блинова помогает им подбирать наиболее 
.нужные и интересные для них книги, 
предлагает читателям журналы, в кото
рый. опубликованы статьи, рассказываю
щий о передовом опыте, устраивает гром
кие читки газет и журналов. Сейчас Бли
нова готовит читательскую конференцию 
по книге Тендрякова «Не ко двору».

Подобные тов. Блиновой агитаторы есть 
и в Других колхозах. И если бы этот опыт 
стал’ достоянием всех агитаторов, в районе 
значительно лучше была бы поставлена 
политическая агитация среди трудящихся.

Но райком партии и его отдел пропа
ганды и агитации плохо обобщает и рас
пространяет опыт лучших агитаторов.

Руководство агитационно-массовой рабо
той—одно из наиболее слабых мест в дея
тельности Пышкино-Троицкого райкома 
КПСС. Бюро райкома КПСС слабо руково
дит этим важным участком идеологической 
работы.

В начале этого года на пленуме райко
ма КПСС, обсуждавшем состояние идеоло
гической работы в районе, секретарь рай
кома КПСС тов. Сысоев говорил о необхо
димости добиться, чтобы агитационно-мас
совая работа была целеустремленной, кон
кретной и действенной, тесно связанной с 
жизнью.

На пленуме было принято соответст
вующее решение и разработан план меро
приятий. В частности, в решении говори
лось о необходимости регулярно проводить

совещания руководителей агитколлекти
вов, улучшить подбор и расстановку аги
таторов, постоянно информировать агита
торов о ходе сельскохозяйственных работ.

Однако бюро райкома и тов. Сысоев 
мало что сделали для того, чтобы органи
зовать выполнение решения пленума рай
кома партии. Бюро райкома больше не 
возвращалось к этому вопросу. С начала 
года райком не провел ни одного совеща
ния с руководителями агитколлективов, 
не обеудил ни одного отчета секретаря 
парторганизации о руководстве агитаци
онно-массовой работой. Политическая аги
тация в районе не улучшилась.

Во время бева тов. Сысоев находился в 
колхозе имени Сталина. Казалось, что 
здесь он сделает все для того, чтобы орга
низовать политическую работу в массах. 
Но ничего подобного не случилось. А 
ведь тов. Сысоев знал, что большинство 
агитаторов в колхозе не работает.

Крайне мало уделяют внимания нала
живанию политической работы среди 
колхозников и механизаторов секретари 
райкома по зонам Сергеевской и Пышкин- 
ской МТС тт. Пусев и Топкий. Об этом 
свидетельствует такой пример. В колхоз 
«Пролетарская крепость» приехал тов. 
Топкин. Поздоровавшись с секре
тарем партийной организации, он напра
вился с председателем правления на поля. 
Затем, перебросившись несколькими сло
вами с трактористами, он уехал из кол
хоза.

А в колхозе далеко не все благополуч
но с постановкой массово-политической 
работы, и у секретаря парторганизации 
тов. Лыско накопилось немало нерешен
ных вопросов. Почти все агитаторы в пе
риод сева прекратили работу. Здесь сло
жилось мнение, что в период сева невоз
можно вести агитационную работу.

Тщательный подбор агитаторов—непре
менное условие успешного проведения 
агитационной работы. Однако в некоторых 
парторганизациях подбору агитаторов 
не придается . должного значения. В 
колхозе «Пролетарская крепость» некото
рые агитаторы лишь числятся на бумаге. 
Так, например, заведующий фермой Толка
чев числится агитатором. Однако он не 
выполняет эту почетную работу. Да о чем 
он может говорить работникам фермы, ес
ли сам пьянствует, по нескольку дней не 
выходит на работу.

Никакой помощи агитколлективам не 
оказывает районная партийная библиоте
ка. Слабо освещает вопросы идеологиче
ской работы и районная газета «Заветы 
Ильича».

Пыгакино-Троицкий райком партии дол
жен устранить серьезные недостатки в 
постановке политической работы в мас
сах, поднять идейный уровень агитации, 
как этого требуют решения XX съезда 
КПСС.

Б. ЯРИН.

Семинар секретарей парторганизаций
Вчера в Вокзальном райкоме КПСС со

стоялся семинар секретарей партийных 
организаций промышленных предприятий 
и учреждений. С рассказом об опыте рабо
ты парторганизаций с активом на семи
наре выступили тов, Передов, секретарь 
парторганизации подшипникового заво
да, тов. Кадников, секретарь парторгани
зации завода «Томкабель», тов. Кайту- 
ков, секретарь парторганизации лесопере

валочного комбината, и другие товарищи. 
Они подробно рассказали о том, как на 
предприятиях организована работа с. акти
вом, вскрыли недостатки.

На семинаре выступил секретарь рай
кома КПСС тов.' Грановесов.

Для участников семинара была прочи
тана лекция на тему: «Роль народных
масс в истории».

К О Р О Т К О
Открылся летний сад карандашной 

фаб/дки. В нем имеются эстрада, танце
вальная площадка, работает библиотека- 
читальня.

V
Из поездки по району возвратилась

агитбригада Каргасокского Дома культу
ры. Члены агитбригады дали 11 концер
тов в колхозах ,и рыболовецких артелях 
района. Сейчас агитбригада готовится 
ехать к лесозаготовителям и сплавщикам.

ИТОГИ СОРЕВНОВАНИЯ ДОЯРОК ЗА ВЫСОКИЕ НАДО И МОЛОКА НА 1 ИЮ НЯ 1956 ГОДА

ЗРНА МЯССО НАДОИЛА 2 . 4 6 4  КИЛОГРАММА МОЛОКА НА КОРОВУ
п. п. Фамилия, имя Название колхоза Название района

Надоено мо
лока на фу
ражную ко
рову за 8 ме
сяцев (кг)

п. п. Фамилия, имя Название колхоза Название района

Надоено мо
лока на фу
ражную ко
рову за 8 

месяцев (кг)

1 Мяссо Э. «Северное сияние» Бакчарский 2464 94 Крючкова Е. имени Сталина Парбигский 1329
2 Кривенс А. «Победа» Кожевниковский 2412 95 Петрова Т. имени Маленкова Парбигский 1328
3 Трей Э. имени Ильича Чаинский 2090 96 Павлюченко И. «Прогресс» Шегарский 1326
4 Корнеева Е. «Победа» Кожевниковский 2020 97 Глушкова В. имени Мичурина Туганский 1326
5 Пахомова Н. «Победа» Кожевниковский 2019 98 Струкстеня X. имени Маленкова Кривошеинский .1.324
6 Берзиньш Э. «Победа» Кожевниковский 1997 99 Бакис Р. имени Лысенко Асииовский 1319
7 Гочу В. имени Маленкова Кривошеинский 1942 100 Демина М. имени Калинина Чаинский 1315
8 Киселева А. «Победа» Кожевниковский 1934 101 Исаева Е. «Комсомолец» Асииовский 1313
9 Федосова А. «Победа» Кожевниковский 1912 102 Чагина А. имени Маленкова Кривошеинский 1311

10 Соколова Е. «Победа» Кожевниковский 1870 103 Цервинская И. имени Маленкова Кривошеинский 1311
11 Ефимова Е. имени Калинина Кожевниковский 1679 104 Мельнитес М. имени Сталина Молчановский 1310
12 Барышева Е. «Северное сияние» Бакчарский 1677 105 Непомнящих Е. имени Маленкова Кривошеинский 1310
13 Шабурова А. имени Калинина Чаинский 1655 106 Ветчанина Р. имени Сталина Парбигский 1310
14 Сафронов-: А. имени Жданова Кривошеинский 1654 107 Степанова Н. «Путь к коммунизму» Кожевниковский 1309
15 Камашова Г. «Заря» Чаинский 1653 108 Клявнньш Э. «Серп и молот» Томский 1308
16 Голбан В. «Северное сияние» Бакчарский 1651 109 Оглезнева В. имени Калинина Чаинский 1308
17 Акулова Е. «Победа» Кожевниковский 1640 110 Тааль X. имени Крупской Чаинский 1307
18 Пиннис И. имени Ильича Чаинский 1602 111 Руднте Э. имени Хрущева Асииовский 1301
19 Колесова К. имени Жданова Кривошеинский 1597 112 Ош Л. «Комсомолец» Асииовский 1299
20 Маркина М. «Искра» Кривошеинский 1587 113 Мазур Н. имени Ленина Бакчарский 1299
21 Гайтур М. «Северное сияние» Бакчарский 1558 114 Булатова А. имени Сталина Парбигский 1298
22 Святкина «Северное сияние» Бакчарский 1552 115 Дуценс имени Кагановича Молчановский 1296
23 Волке К. имени Булганина Туганский 1536 116 Зиновии В. «Путь к коммунизму» Молчановскии 1291
24 Муйсте Л. «Северное сияние» Бакчарский 1525 117 Витушкина имени Чапаева Туганский 1289
25 Сущенко А. имени Жданова Кривошеинский 1516 118 Бадажкова Т. имени Сталина Парбигский 1288
26 Нищеглот Е. «Северное сияние» Бакчарский 1514 119 Харитонова П. «Прогресс» Шегарский 1285
27 Махнева А. имени Жданова Кривошеинский 1502 120 Куракина имени Крупской Чаинский 1282
28 Винокурова Г. имени Молотова Молчанорский 1501 121 Батырева А. «Путь Октября» П.-Троицкий 1280
29 Симоюкенко имени Хрущева Чаинский 1500 122 Банькова Л. имени Молотова Молчановский 1280
30 Опкенс И. имени Жданова Кривошеинский 1500 123 Ефимова А. имени Сталина Парбигский 1279
31 Грик А. имени Ворошилова Кривошеинский 1500 124 Цимент Э. имени Маленкова Кривошеинский 1278
32 Фанеева А. «Северное сияние» Бакчарский 1499 125 Клисковская У. имени Калинина Кожевниковский 1278
33 Махнева Г. имени Жданова Кривошеинский 1494 126 Аникина. М. «Верный путь» Парбигский 1273
34 Браканс Э. имени Маленкова Колпашевский 1485 127 Берзуппе 3. имени Хрущева Асииовский 1273
35 Тегнчева Т. имени XX съезда Туганский 1482 128 Берзиньш Р. имени Ленина Кожевниковский 1273

партии 129 Смолонская А. имени XX съезда Туганский 1273
36 Талапина В. имени Мичурина Туганский 1471 партии
37 Финартис Е. имени Ильича Чаинский 1470 130 Ефимова М. имени Сталина Парбигский 1272
38 Ободова А. имени Булганина Туганский 1468 131 Озябина П. «Верный путь» Парбигский 1272
39 Кыресар Л. имени Крупской Чаинский 1459 132 Вольхина «Верный путь» Парбигский 1271
40 Чапкина А. имени Калинина Чаинский 1454 133 Канзп М. имени Крупской Чаинский 1268
41 Снбирякова М. • «Верный путь» Парбигский 1453 134 Михайлова П. имени Булганина Кожевниковский 1267
42 Алкснис О. имени Крупской П.-Троицкий 1452 135 Корабейникова К. имени Буденного Чаинский 1265
43 Гончарова К. имени Калинина Кожевниковский 1446 136 Норвелис Эрна имени Хрущева Асииовский 1264
44 Селезнева «Северное сияние» Бакчарский 1443 137 Бабинт Т. имени Шверника Кожевниковский 1264
45 Чагина М. имени Жданова Кривошеинский 1442 138 Лаздыньш Э. имени Маленкова Колпашевский 1262
46 Колегова 3. имени Калинина Чаинский 1439 139 Спринцис 3. имени Крупской Чаинский 1259
47 Горничных К. имени Сталина Парбигский 1436 140 Салиньш А. имени Шверника Кожевниковский 1256
48 Вострокнутова А. «Верный путь» Парбигский 1433 141 Школнна В. имени Буденного Бакчарский 1254
49 Кузнецова Г. имени Калинина Чаинский 1431 142 Рамзина А. имени Шверника Кожевниковский 1251
50 Себрнс М. имени Жданова Чаинский 1430 143 Лещева М. имени Сталина Парбигский 1251
51 Вайводтс М. имени Булганина Туганский 1426 144 Аксиненко М. имени Сталина Молчановский 1250
52 Лесовая В. имени Калинина Кривошеинский 1417 145 Чунарева М. имени Дзержинского Чаинский 1250
53 Суханова Т. «Северное сияние» Бакчарский 1411 146 Петлина А. «Юный ленинец» Томский 1250
54 Легерис Л. имени Жданова Чаинский 1411 147 Крастиньш В. «Память Кирова» Асииовский 1248
55 Калсберг Э. имени Крупской П.-Троицкий 1410 148 Гринкевич М. имени Жданова Кривошеинский 1248
56 Путинцева Т. имени Булганина Туганский 1408 149 Цнтнерс В. имени Калинина Кривошеинский 1248
57 Чуклай Р. имени Калинина Кривошеинский 1408 150 Адушкина Е. имени Молотова Молчановский 1247
58 Мовчан Д. имени Крупской Чаинский 1407 151 Рахова В. имени Мичурина Туганский 1246
59 Дзедонс В. «Вперед к коммуниз-Томский 1406 152 Кудрявцева Е. имени Калинина Кожевниковский 1244

му» 1 53 Крастиньш М. имени Хрущева П.-Троицкий 1243
60 Козырская Н. имени Жданова Кривошеинский 1404 154 Цикерт Н. имени Сталина Парбигский 1243
61 Кастригина Е. имени Мичурина Туганский 1402 155 Кузнецова Е. имени Сталина Чаинский 1243
62 Мартюшева Г. имени Красина Чаинский 1397 156 Крауклис Г. имени Шверника Кожевниковский 1242
63 Меднис Е. «Вперед к коммуниз-Томский 1395 157 Бембель М. «Прогресс» Шегарский 1241

му» 158 Циментис Д. имени Калинина Кривошеинский 1241
64 Злобина А. имени Сталина Парбигский 1389 159 Никулина имени Маленкова Кривошеинский 1239
65 Лехтинская Н. «Прогресс» Шегарский 1383 160 Барышева Е. имени Сталина Колпашевский 1238
66 Руденко Т. имени Маленкова Парбигский 1388 4 61 Поваре Э. имени Маленкова Колпашевский 1238
67 Томилова А. имени Сталина Парбигский 1386 162 Степутенко А. «Искра» Кривошеинский 1238
68 Грибова П. «Искра» Кривошеинский 1384 163 Боклакова И. «Юный ленинец» Томский 1238
69 Никоненко В. имени Молотова Молчановский 1382 164 Пряслова Е. «Красный Октябрь» Молчановский 1238 ,
70 Давидсоне Б. «Искра» Кривошеинский 1381 165 Явнова М. имени Жданова Кривошеинский 1237
71 Фадеева Н. «Северное сияние» Бакчарский 1379 166 Скрептонсонс 3. «Искра» Кривошеинский 1237
72 Ильина Н. имени Маленкова Колпашевский 1378 167 Лескова 3. имени Сталина Парбигский 1237
73 Казакова М. имени Ильича Чаинский 1377 168 Огреба А. имени Сталина Молчановский 1236
74 Родикова К. имени Ильича Чаинский 1373 169 Рулье А. имени Маленкова Кривошеинский 1236
75 Грицук А. «Путь Октября» П.-Троицкий 1368 170 Тодорева М. имени Ворошилова Колпашевский 1235
76 Шерстобоева А. имени Булганина Кожевниковский 1350 171 Кошман А. «Вперед к коммуниз- Томский 1234 ,
77 Рыкова «Путь к kommvi-шзму» Кожевниковский 1356 му»
78 Липовка М. «Прогресс» Шегарский 1354 172 Норвелис Эльга имени Хрущева Асииовский 1234
79 Калвитс В. имени Буденного Зырянский 1351 173 Альсеннш В. имени Жданова Чаинский 1233
80 Гофман М. имени Ильича Чаинский 1351 174 Марфиль Н. «Путь Октября» П.-Троицкий 1232
81 Бирюкова А. имени Буденного Бакчарский 1348 175 Бортникова Т. имени Крупской Чаинский 1231
82 Шираке X. «Путь Октября» П.-Троицкий 1348 176 Аникина А. имени Шверника Кожевниковский 1231
83 Жорова А. имени Мичурина Колпашевский 1347 177 Пакаревич А. имени Ворошилова Кривошеинский 1229
84 Полкай С имени Маленкова Кривошеинский 1344 178 Вольтер Э. «Путь к коммунизму» Молчановский 1228
85 Никулина Л. имени Жданова Кривошеинский 1343 179 Корякова Л. имени Жданова Кривошеинский 1227
86 Закис Т. имени Ильича Чаинский 1340 180 Родина Н. «Путь к социализму» П.-Троицкий 1226
87 Вирсис М. имени Хрущева Асииовский 1339 181 Жарковская Б. имени Хрущева П.-Троицкий 1225
88 Леонова А. имени Сталина Парбигский 1336 182 Чусова А. имени Сталина Парбигский 1225
89 Светикова В. имени Калинина Кожевниковский 1335 183 Яковлева М. имени Калинина Кожевниковский 1222
90 Петлина М. «Искра» Кривошеинский 1335 184 Ташпаева 3. имени Мичурина Колпашевский 1220
91 Казюлина Е. «Молот» Шегарский 1334 185 Гладких Л. имени Маленкова Бакчарский 1220
92 Петухова Е. имени Мичурина Туганский 1333 186 Белова Н. имени Ильича Чаинский 1219

93 Мусялова А. имени Мичурина Туганский 1330 187 Тургон М. «Красный Октябрь» Молчановский 1218

ПОКУПАТЕЛЯМ— ДОБРОТНЫЕ, ДЕШЕВЫЕ,
КРАСИВЫЕ ТОВАРЫ

Это мы видели 
на выставке

В конце января этого года в г. Томске 
был организован просмотр продукции, вы. 
путаемой местной и кооперативной про
мышленностью. Торговые работники радо
вались не меньше покупателей: ведь
есть что предложить томичам!

Артель «8-е марта» поставила три
котажные изделия красивой вязки и 
расцветки; привлекали взор оригиналь
ные орнаменты на кофточках, фасоны 
детских костюмчиков. Артель «Художест
венный труд» поставила шелковые, шер
стяные, штапельные, хорошо сшитые 
платья разнообразных фасонов.

Была и мебель. Это шифоньер с зерка
лом, плюшевое полусафо, буфет со стек
лом, выпущенные артелью «Краснодере
вец», диван, кушетка, фанерованный и 
полированный комоды — производства 
артели «Новая жизнь», двух- и трех
створчатые фанерованные шифоньеры щи
товой конструкции, тумбочка с этажер
кой — производства Томского деревообде
лочного завода; красивые венские стулья, 
изготовленные артелью имени Чкалова 
(ст. Богашово). Бондарные изделия, печ
ное литье, посуда, кровати были пред
ставлены артелями «Стахановец», «Сель
хозмашина», Кировским и Вокзальным 
pairпромкомбинатами.

Всем посетителям выставки было ясно, 
'** что наша местная и кооперативная про

мышленность может изготовлять доброка
чественную продукцию.

Пройдемся по магазинам
Б магазинах можно купить хорошие 

вещи — строченые и вышитые блузки 
из крепдешина, фетровые шляпы артели 
«Художественный промысел», металличе
ские кровати артели «Сельхозмашина» и 
т. д. Но хороших вещей еще мало, еще 
много допускается брака.

Зайдем в мебельный магазин № 9, 
попробуем выбрать комод. Один ко

мод небрежно покрашен — краска 
положена неравномерно, от этого он ка
жется пятнистым, грязным. У другого ко
мода верхний карниз на гвоздях, хотя 
его положено крепить шурупами, вот и 
трещины на стоевых брусках. У третьего, 
четвертого комодов к этим недостаткам 
добавляются новые — кромки боковой 
стенки ящика не зачищены, есть щели, 
сколы фанеры и т. д.

—Покажите нам комод первого сорта...
— А эти комоды все первого сорта! 

Вот смотрите: маркировка «Томский дере
вообделочный завод, 1 сорт».

Не отличаются хорошей отделкой и ко
моды артели «Новая жизнь»: точеные ко
лонки и точеная окладка обработаны 
небрежно. Шкафы для платья, сделанные 
в артели «Краснодеревец», напоминали 
книжные. Вид шкафа, выпущенного дере
вообделочным заводом, испортила неудач
но сделанная филенка дверок. Имеются 
щели между верхней коробкой и задней 
стенкой шкафа, есть трещина и в ниж
нем ящике.

В этом магазине мы встретились с до
мохозяйками тт.* Мироновой, Колничевой, 
работником облисполкома тов. Пуховой.

— Несколько месяцев мы ходим по 
городу.в поисках тумбочек для телеви
зоров, — рассказали они. — Слышали 
мы, что в артели «Новая жизнь» стали 
изготовлять их, но вот купить никак не 
можем. Нет в” продаже подцветочных сто
ликов, нет карнизов; даже такую мелочь, 
как вешалки, плечики для платья, прихо
дится на базаре у частников покупать. 
Редко в магазинах появляется красивая 
мебель. Ведь хорошая вещь всегда укра
сит комнату! И мы бы хотели видеть в 
магазинах красивые гардеробы, буфеты, 
этажерки...

Посмотрим теперь хозяйственные това
ры широкого потребления. Магазины 
строительных и хозяйственных товаров 
на центральном базаре г. Томска. Здесь 
кровати, ванны, печное литье, посуда из 
жести и другие изделия местных пред
приятий.

— У вас большой выбор, — обра

щаемся мы к директору магазина 9s“ 21 
тов. Катяеву.

— Как бы не так! Все это брак. Экс
пертиза забраковала всю продукцию Ки
ровского райпромкомбината.

И ванны, и умывальники, и детские 
кроватки, и другие изделия из жести 
чудесно выглядели на выставке. А что 
здесь? Кровати окрашены густотертыми 
красками и не покрыты лаком. Рамы с 
сетками не входят в замки головок. Же
лезные краники у умывальников покры
ты сплошной ржавчиной, швы частично 
деформированы и неплотно сколочены, за
зоры и рубцы закрашены краской.

5 ноября 1955 года в магазине гор- 
промторга были забракованы гардеробы, 
11 февраля 1956 года — комоды, 25 фев
раля — гардеробы, комоды, столы и дру
гие изделия деревообделочного завода. Все 
это завозится в торговую сеть города, по
том перевозится обратно на завод для 
устранения дефектов. Руководители заво
да каются, бьют себя в грудь, утвержда
ют: в последний раз. Но в магазины горо
да продолжает поступать бракованная 
мебель.

12 апреля в магазинах №№ 8, 13, 21 
были сняты с продажи 159 крашеных 
умывальников, 368 детских ванн, 6 кро
ватей с ромбическими сетками. Все это — 
продукция Кировского райпромкомбината. 
24 мая в магазине Ns 9 были забракова
ны шкафы для платья и белья артели 
«Краснодеревец», были сняты с продажи 
комоды артели «Новая жизнь». Подобных 
примеров можно привести немало.

Что порождает все эти 
серьезные недостатки?

Во многих артелях и райпромком- 
бинатах производство кустарное, много 
ручного труда, особенно в изготовлении 
хозяйственных товаров.

Вот Кировский райнромкомбинат. Ра
бочие вручную делают крючки для 
сеток кроватей, вручную рубят и

правят прутья на наковальне и т. д. 
Готовая продукция сваливается пря
мо в цехах. Здесь же она красится и 
сушится. Грязь, теснота. Техники здесь
мало. Но руководителей облместпрома не 
беспокоит, что в комбинате не один год 
простаивает высокопроизводительное обо
рудование: пресс и металлообрабатываю
щие станки.

Около года на складе артели «Сельхоз
машина» лежит аппарат электроточечной 
и роликовой сварки. Внедрение его ликви
дирует ручной труд в цехе сшивной посу
ды. Но руководители артели не внедряют 
новую технику.

Отрицательно сказываются на качестве 
продукции местной и кооперативной про
мышленности большие недостатки в орга
низации производства.

Вот факты. На Томском деревообделоч
ном заводе четыре месяца тому назад пе
решли на пооперационный метод работы. 
Прогрессивный метод! Об этом говорят са
ми рабочие. Но рабочие говорят и о том, 
что не все продумано до конца в органи
зации нового. Из-за неудовлетворительной 
заточки режущих инструментов и неточ
ной настройки рейсмусных станков в ма
шинном цехе детали и узлы обрабатыва
ются недоброкачественно, большие неточ
ности в машинной обработке вызывают 
излишние затраты времени на подгонку 
при сборке мебели. Станки в цехе расстав
лены непродуманно: шипорезный станок 
для зарбзки ящичного шипа стоит на та
ком неудобном месте, что детали загромож
дают проход, по ним вынуждены ходить.

Не выделено в цехе клеильно-фанеро
вочное отделение. Склейка деталей, сбор
ка, фанеровка, подгонка ящиков, покрас
ка, полировка — все это делается в од
ном месте и сразу. Попробуй тут, разбе
рись, кто виновник того или иного де
фекта.

— Как же вы контролируете качество 
сборки? — обратились мы к мастеру це
ха завода тов. Малютину.

— Контрольных мастеров нет, за каче
ство отвечаю я, — ответил мастер.

— А как же выполняется решение 
производственного совещания от 29 марта 
об организации в цехе завода поопераци
онного контроля?,

— .Беседуем, разъясняем... Не все сра
зу, — оправдывается начальник цеха 
тов. Писановский.

— Новое годами осваивается, а вы хо
тите сразу, — продолжает мысль началь
ника цеха начальник управления местной 
промышленности тов. Тиркунов. — Ко
нечно, желательно, чтобы процесс станов
ления не затянулся...

Дело не в желании, а в необходимости 
со всей серьезностью внедрять новое, пе
редовое.

Но это еще не все. Снижает качество 
мебели неправильная организация су
шильного хозяйства на деревообделочном 
заводе и в артели «Новая жизнь». Ме
бель выпускается с повышенной влаж
ностью, поэтому отдельные детали тре
скаются. На деревообделочном заводе в 
4 сушильных камерах есть всего один 
термометр, нет прибора для определения 
влажности воздуха в сушильных камерах.

Не обойдешься без лабораторного анали
за и при приготовлении клея и лака. А 
делается это на всех мебельных пред
приятиях города по старинке, «на гла
зок». Ни на одном предприятии, ни в од
ном цехе не нашли мы технологических 
карт и производственных инструкций на 
фанерование, склеивание, машинную обра
ботку деталей и другие процессы. Неуди
вительно, что на предприятиях местной 
и кооперативной промышленности нару
шаются правила технологии, а это сни
жает качество изготовляемой продукции.

Отрицательно сказывается на качестве 
выпускаемой продукции и непродуманно 
широкий ассортимент продукции. В 
I квартале в артели «Сельхозма
шина» изготовлялись плиты двух- 
конфорные, чугунные задвижки, топоч
ные и поддувальные дверки, колосники, 
3 вида кроватей, духовки, печи желез
ные, трубы к ним, умывальники, против- 

'ни, шумовки, ведра, ванны, утюги, лопа

ты, скобы, навесы. Всего предметов 20 
наименований. Дублирует эту артель Ки
ровский райпромкомбинат: он тоже изго
товляет кровати, изделия из жести. То же 
самое и в мебельном производстве: артели 
«Краснодеревец» и «Новая жизнь» выпу
скают диваны и пружинные матрацы, де
ревообделочный завод и артель «Красноде
ревец» — шкафы для платья, деревообде
лочный завод и артель «Новая жизнь» — 
диваны и комоды. Вполне понятно, что 
при такой большой номенклатуре трудно 
организовать технологический процесс и 
механизировать его.

Эти факты ни для кого не новость. 
Вопрос о специализации ставится в обла
стных организациях с 1953 года, но ре
зультатов до сих пор нет. Специалисты- 
мебельщики утверждают, что за счет 
специализации производства мебели мож
но увеличить выпуск продукций не ме
нее, чем на 20 процентов. В специализа
ции заложены громадные возможности для 
улучшения качества и снижения себе
стоимости готовой продукции. Но тем не 
менее, решение облисполкома о специали
зации предприятий местной и коопера
тивной промышленности не выполняется.

В решениях XX съезда КПСС предусмат
ривается увеличить за пятилетие валовую 
продукцию местной промышленности и 
промысловой кооперации примерно в 1,6 
раза, значительно расширить ассортимент 
и улучшить качество выпускаемых това
ров, организовать производство новых ви
дов изделий широкого потребления, пред
метов культурно-бытового назначения и 
хозяйственного обихода. Чтобы успешно 
выполнить эти задачи, требуется серь
езная перестройка всей работы местной и 
кооперативной промышленности, быстрей
шее устранение недостатков, имеющихся 
в деятельности предприятий и артелей.

Рейдовая бригада газеты «Нрасное
Знамя»:

М. КОРОБКОВ, 0 . СТАНКЕВИЧ, 
. 1  Л. ГАЛЬПЕРИН, Н. ШЕСТАКОВА.
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З д р  ̂ Ш С Т Ш у Ш у
пжошерасое лет о!

Окончились занятия в школах. 
Наступило увлекательное пионер- 
сное лето. Сотни пионеров и 
школьников Томска начали свою 
жизнь в лагере облпрофсовета.

...Среди высоких сосен, на бе
регу Басандайки расположился 
целый пионерский городок. Про
сторные, светлые дачи. Около 
каждой из них — своя спортив
ная площадка с турником, кольца
ми, брусьями... Внизу под горой 
— свой стадион.

Наступил день открытия лагеря. 
Ослепительное солнце, голубой 
купол неба, белоснежные ветки 
яблонь, красные пионерские гал
стуки — это своеобразное соеди
нение света и красок придавало 
всему праздничность и торжест
венность. Легкий алый стяг, 
взвившийся в солнечное небо, 
возвестил о начале неумолкаемой

Ш

разноголосой жизни лагеря.
С наступлением пионерского 

лета ребят поздравили начальник 
лагеря А. С. Волкова, председа
тель облпрофсовета В. П. Шеля- 
ков, инструктор горкома ВЛКСМ 
К. Круткина.

Много интересных, увлекатель
ных и самых разнообразных дел 
предстоит совершить ребятам.

В этом году в лагере будет уде
лено большое внимание полезному 

труду. Работа будет построена 
так, чтобы предоставить большую 
самостоятельность каждому отря
ду, самим ребятам.

Ребята из кружка юных нату
ралистов, руководимого биологом 
А. Вишневской, будут выращивать 
на опытном участке кукурузу, 
овощи, птицеводы будут выращи
вать цыплят в соседнем колхозе 
«Единый труд». В кружке будут 
вестись наблюдения над погодой, 
над растениями и птицами.

Намечена большая спортивная 
программа — волейбольные, фут. 
больные игры, городки, водные со
ревнования... Весь лагерь ведет 
подготовку к летнему фестивалю 
школьников.

Желания у ребят самые разно
образные. Любители книг хотят 
устроить читательскую конферен
цию, танцоры и певцы — смотр 
самодеятельности, техники мечта
ют сконструировать новые модели 
самолетов и кораблей, ребята из 
кружка «умелые руки»—научить
ся хорошо выжигать на дереве, 
лепить из пластелина.

И, конечно, все ребята желают 
идти в походы.

На снимках: пионеры Виктор
Федоров и Коля Крысин поднима
ют флаг лагеря; пионеры на тор
жественной линейке, посвященной 
открытию пионерского лагеря.

Текст С. Родиной.
Фото Ф. Хитриневича.

Ето
ра

из томичей не знает 
в недавнем прошлом

Сухого озе- 
наиболее за

пущенного места в городе. В последнее 
время на его территории начаты работы 
по благоустройству, в которых активно 
участвуют трудящиеся и учащаяся мо
лодежь Вокзального района. Здесь решено 
разбить парк. 13 мая школьники посади
ли более 200. тополей пяти- и десятилет
него возраста. Выделены средства на 
дальнейшее благоустройство территории 
Сухого озера. Об этом написал в редак
цию тов. Титов.

Каждый год в Томске проводятся боль
шие благоустроительные работы — озе
леняются и асфальтируются улицы, 
строятся новые водопроводные и канали
зационные линии, разбиваются новые 
скверы и т. п. Но в организации благо
устройства есть еще много недостатков. 
Редакция получает письма, в которых 
трудящиеся предъявляют справедливые 
претензии к местным Советам за медлен
ное устранение этих недостатков.

Тов. Бартов пишет, что каждый год 
зимой в центре города на берегу реки 
Ушайки (у переулка Кононова) устраи
вается свалка снега, сюда же нередко 
вывозят мусор. Весной снег стаивает, а 
мусор остается на берегу. Загрязняются 
берега не только р. Ушайки, но и р. То
ми. Повинны в этом, в частности, жите
ли усадеб по улицам Шишкова, Набереж
ной реки Томи и некоторых других улиц. 
Учреждения, расположенные по улице 
Обруб, вывели к Ушайке канализацион
ные трубы, и нечистоты из этих труб 
заболачивают берег. Некоторые пред
приятия продолжают спускать в Ушай- 
ку загрязненную воду, не подвергая ее 
предварительной очистке.

Тов. Бартов законно ставит вопрос: 
почему горисполком и органы санитарной 
инспекции спокойно относятся к подоб
ным фактам?

Тт. Реут и Андреев указывают, что на 
многих улицах Томска неисправны тро
туары, а от ул. Дальне-Ключевской и до 
лесоперевалочного комбината нет совер
шенно тротуаров. Об этом же ппшет 
тов. Савин. В письме тов. Савина гово
рится также о том, что некоторые до
моуправления плохо заботятся о сохра
нении жилого фонда города. На мно
гих зданиях неисправны водосточные 
трубы, дождевые воды вызывают порчу 
жилых зданий. Домоуправления должны 
устранить этот 'недостаток.

Тов. Савин пишет и о других фактах, 
на которые часто не обращают вни
мания. Много ожидающих автотранс
порта скапливается в'районе централь
ного базара, однако павильона, где мог
ли бы укрыться от дождя пассажиры, 
здесь нет. Площадка для ожидания авто
бусов с восточной стороны улицы неза- 
асфальтирована. Совершенно неблаго- 
устроены автобусная остановка на Дер- 
бушевском переулке и трамвайная оста
новка на Ключевской улице.

«В районе станции Томск-Н, — пи
шет тов. Мухарев, — есть улица Транс
портная, на которой всегда бывает боль-

Китайская печать приветствует мирную инициативу
Советского Союза

ПЕКИН, 10 июня. (ТАСС). Новое по
слание Председателя Совета Министров 
СССР Н. А. Булганина президенту США 
Эйзенхауэру по вопросу о разоружении 
находится в центре внимания китайской 
печати. Подробное изложение послания 
Н. А. Булганина было опубликовано во 
всех центральных газетах на самых вид
ных местах. Печать КНР подчеркивает 
большое международное значение новой 
мирной инициативы Советского прави
тельства, выделяя то место послания, где 
говорится, что до достижения междуна

родного соглашения по проблеме разору
жения усилия государств должны быть 
направлены на осуществление каждым 
государством тех конкретных мероприя
тий по сокращению вооружений, которые 
можно было бы провести в жизнь, не 
дожидаясь заключения международного 
соглашения.

Послание Н. А. Булганина Эйзенхауэ
ру неоднократно передавалось централь
ной народной радиостанцией и другими 
радиостанциями Китая.

„Вывести вопрос о разоружении из тупика"

С д е л а т ь  к а ж д у ю  у л и ц у ,  к а ж д у ю  
у с а д ь б у  б л а г о у с т р о е н н о й

(Из редакционной почты)

шое движение пешеходов и автомашин. 
Дорога здесь вся в рытвинах, ухабах. В 
ненастную погоду машины застревают в 
грязи, а в жаркие дни над улицей — 
тучи пыли. Со стороны Восточного пе
реулка улицу пересекает вырытая зи
мой для водопровода глубокая траншея, 
она не огорожена, ночью в нее оступа
ются пешеходы. 0 благоустройстве Транс
портной улицы не раз говорили в Вок
зальном райисполкоме. Еще зимой на со
брании избирателей в клубе железнодо
рожников председатель горисполкома тов. 
Давыдов выслушал немало упреков, но 
положение нисколько не изменилось».

Тов. Луневская сообщает о необходи
мости благоустроить Красноармейский пе
реулок.

Ряд авторов указывает на недостатки в 
благоустройстве усадеб. Врач областной 
санэпидстанции тов. Корбут пишет, что 
усадьба индустриального техникума по 
улице Шишкова, 25, длительное время 
захламлена шлаком, пиломатериалами. 
Тов. Корбут указывает, что работники 
некоторых домоуправлений не следят за 
санитарным состоянием дворов, не забо
тятся о своевременной их очистке. Нуж
но, чтобы районные отделы жилищно- 
коммунального хозяйства лучше контро
лировали деятельность домоуправлений.

Жильцы усадьбы № 17 по переулку 
Батенькова тт. Олейникова, Домнин, 
Кузьмин, Чебуранова, Никитин, Шитова 
и другие сообщают, что несколько лет 
тому назад их усадьба была хорошо озе
ленена и благоустроена, а сейчас осталось 
всего два дерева. Большая часть усадь
бы завалена мусором. Дренаж второй год 
в неисправном состоянии. Часть усадьбы 
загромождена тарой из-под красителей 
химической мастерской артели «Красное 
знамя». «Непонятно, почему химическая 
мастерская находится в жилой усадьбе?» 
— пишут жильцы.

Об антисанитарном состоянии террито
рий усадеб 55 и 57 по улице Ка
занской пишет тов. Овряков. Рабочие 
ГЭС-2, проживающие в них, неоднократ
но обращались к начальнику ЖКО тов. 
Дергунову и коменданту тов. Пушкареву 
с требованием навести порядок на усадь
бах, но они мер никаких не принимают. 
Кроме того, в ряде домов, указывает 
тов. Овряков, до сих пор много недо
делок, а стройуправление не торопится их 
исправлять.

Тов. Чупрасов пишет, что в городе 
много случаев порчи деревьев из-за не
правильной обрезки сучьев. Искалечен
ные деревья можно увидеть на улицах 
Крылова, Красноармейской, Советской, 
проспектах имени Кирова, имени Тими
рязева.

Дето — наиболее благоприятное время 
для работы по благоустройству. Местные 
Советы должны привлечь к благоустрой
ству широкий актив общественности, 
коллективы предприятий и учрежде
ний, организовать социалистическое со
ревнование за лучшее благоустройство 
районов, улиц, усадеб.

ПРАГА, 10 июня. (ТАСС). Чехословац
кие 'газеты публикуют отклики на по
слания Н. А. Булганина Эйзенхауэру, 
Ги Молле, Идену и Аденауэру по вопросу 
о разоружении. Тексты посланий и от
клики на них печатаются под крупными 
заголовками; «Новая инициатива СССР 
по вопросу о разоружении», «Остановить 
лихорадочную гонку вооружений», «Ве
ликие державы ответственны за мир во 
всем мире», «Вывести вопрос о разору
жении из тупика» и другие.

Газета «Праце» в еженедельном обзоре 
пишет сегодня: не на словах, а на деле 
доказывает СССР свое стремление к миру 
и обеспечению безопасности народов.

За последнее время Советский Союз 
сделал ряд практических шагов в области 
разоружения. Он сокращает численность 
своих вооруженных сил в общей сложно
сти на 1.840 тысяч человек. Ничего по
добного, пишет газета, пока не сделано 
ни одним западным, государством...

Газета «Праце» отмечает большое зна
чение посланий Н. А. Булганина для раз
решения проблемы Германии. Если бы 
удалось, пишет газета, сократить общую 
численность вооруженных еил, которые 
именно в Германии стоят друг против 
друга, то это в значительной мере по
влияло бы на развитие событий в этом 
неспокойном районе Европы.

Новая мирная инициатива Советского Союза
БЕРЛИН, 9 июня. (ТАСС). Немецкая 

демократическая печать на центральных 
местах публикует сообщения о посланиях 
Председателя Совета Министров СССР 
Н. А. Булганина президенту США Д. Эй
зенхауэру и председателю Совета мини
стров Французской Республики Ги Мол
ле.

В заголовках к этим сообщениям газе
ты подчеркивают, что Советский Союз

предпринял новую инициативу в деле 
дальнейшего ослабления напряженности в 
международной обстановке и разоружения.

Газеты «Нейее Дейчланд» и «Нацио- 
наль-цейтунг» отмечают, что правитель
ство СССР сделало практические шаги в 
вопросе разоружения и стремится к выво
ду всех иностранных войск с территории 
Германии.

Разрешение проблемы разоруж ения— 
насущная необходимость

БУХАРЕСТ, 9 июня. (ТАСС). Все сего
дняшние центральные газеты Румынии 
опубликовали тексты посланий Предсе
дателя Совета Министров СССР Н. А. Бул
ганина президенту США Д. Эйзенхауэру 
и председателю Совета министров Фран
ции Ги Молле.

Газеты поместили эти послания под

следующими заголовками: «Ромыниа либе- 
ра» — «Разрешение проблемы разоруже
ния — насущная необходимость»; «Мун
ка» — «Созданы более благоприятные 
условия для принятия мер по разоруже
нию»; «Скынтейя тинеретулуй» — 
«СССР активно содействует разрешению 
проблемы разоружения».

Индийские газеты о посланиях Н. А. Булганина
ДЕЛИ, 9 июня. (ТАСС). Все газеты 

публикуют сообщения о посланиях Пред
седателя Совета Министров СССР 
Н. А. Булганина президенту США Эйзен
хауэру, премьер-министру Англии Идену 
и председателю Совета министров Фран
ции Ги Молле. Газеты особо подчеркива

ют, что Советский Союз намерен сокра
тить не только свои вооруженные силы, 
но и расходы на оборону. «Стейтсмен» 
публикует сообщение о посланиях на 
первой полосе под крупными заголовками: 
«Россия сократит свои вооружения. Со
кращаются и военные расходы».

Отклики в Англии на послания Председателя Совета 
Министров СССР Н. А. Булганина руководителям 

правительств западных стран
ЛОНДОН, 10 июня. (ТАСС). Лондонские 

воскресные газеты «Ныос оф уорлд», 
«Рейнольдс ньюс» н некоторые другие
опубликовали на видных местах сообще
ния о посланиях Председателя Совета
Министров СССР Н. А. Булганина руково
дителям правительств западных стран.
Большинство газет, однако, воздерживает
ся от собственных комментариев.

Дипломатический обозреватель газеты 
«Обсервер» подчеркивает, что послания 
Н. А. Булганина содержат «тонко сформу
лированное предложение, чтобы западные 
державы последовали примеру Советского 
Союза и односторонне сократили числен
ность вооруженных сил...».

«Этот шаг, — продолжает обозрева
тель, — сделан в такой момент, ког̂ а 
вопрос о будущей стратегии НАТО нахо
дится в неопределенном состоянии и ког
да английское правительство с надеждой 
ожидает возможности такой перестройки 
НАТО, чтобы можно было сократить ны
нешние тяжелые обязательства...» Обо
зреватель признает, что «тяжелым обяза
тельством» для Англии является «содер
жание четырех дивизий и тактической 
авиации на территории Германии». По 
мнению обозревателя, «русское послание 
требует упорных размышлений и кон
сультаций».

Документы большого международного значения
ПАРИЖ, 10 июня. (ТАСС). Послания 

Председателя Совета Министров СССР 
Н. А. Булганина руководителям прави
тельств западных стран произвели боль
шое впечатление во Франции.

Агентство Франс Пресс, ссылаяср на 
авторитетные источники, передает, что 
послание Н. А. Булганина председателю 
Совета министров Франции Ги Молле 
«тщательно изучается специалистами 
французско:л. министерства иностранных 
дел».

Газета «МТУнд» в своих комментариях

заявляет, что «основной пункт» посланий 
Н. А. Булганина «состоит в предложении, 
чтобы в ожидании международного урегу
лирования проблемы разоружения каждая 
страна согласилась в одностороннем по
рядке принять в этой области конкретные 
меры».

Газета выражает мнение, что послания 
главы Советского правительства помогут 
«оживить переговоры» по вопросу о разо
ружении и «позволяют предвидеть воз
можность новой инициативы в этой обла
сти». Р-

□ □ □-

На первенство страны по футболу
Закончились игры первого круга Ч;

Футбольные команды класса «А» закон
чили состязания первого круга розыгрыша 
первенства страны. Проведено по один
надцати матчей.

В начале сезона лидирующее положе
ние в соревнованиях заняла московская 
команда «Спартак». Однако поражение ее 
со счетом 1:3 от ленинградской команды 
«Трудовые резервы» позволило двум дру
гим командам — «Торпедо» (Москва) и 
«Буревестник» (Кишинев) догнать лидера. 
В итоге игр первого круга эти три кол
лектива набрали по пятнадцати очков из 
22 возможных.1

Спартаковцы и торпедовцы одержали 
по шести побед, по три встречи сыграли 
вничью и потерпели по два поражения. 
Московская команда «Спартак» забила 28 
мячей и пропустила в свои ворота 14. 
Торпедовцы забили 22 мяча, а пропустили 
также 14.

Команда «Буревестник» (Кишинев),

впервые в нынешнем сезоне выступающая 
в классе «А», вышла победительницей в 
семи состязаниях, один матч сыграла 
вничью и потерпела три поражения. 'За
бив в ворота своих соперников 24 мяча, 
кишиневские футболисты пропустили в 
свои ворота 19.

Три последующих места в турнирной 
таблице заняли команды общества «Дина
мо» Москвы, Тбилиси и Киева. Они на
брали по 12 очков из 22 возможных. Рав
ное количество — по 10 очков — имеют 
также три команды — Центрального До
ма Советской Армии, московская команда 
«Локомотив» и ленинградская команда 
«Зенит».

В конце турнирной таблицы остались 
ленинградская команда «Трудовые резер
вы» (8 очков), футболисты Свердловского 
Дома офицеров (7 очков) и команда 
«Шахтер» (Сталино) — шесть очков.

Начались игры второго круга.
(ТАСС),

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

Т Е А Т Р
Томский областной драматический 

театр имени В. П. Чкалова.
13 июня
14 июня 

молодежи.
Начало спектаклей в

— «Мачеха».
— «В добрый час». Вечер

8 часов вечера.

к и н о
Кинотеатр имени М. Горького.

12 июня — новый художествен
ный фильм «Бессмертный гарнизон». 
Сеансы: 11, 12-50, 2-40, 4-30, 6-20,
8-10, 10, 11-40. Для детей — фильм 
«Золушка». Сеанс в 9-20 утра.

Кинотеатр имени И. Черных. 12 ию
ня. Большой зал — «Бессмертный гар
низон». Сеансы: 9-30, 11-30, 1-30,
3- 30, 5-30, 7-30, 9-30, 11-10. Малый 
зал — «Девушка н дуб». Сеансы: 2-30,
4- 30, 6-30, 8-30, 10-30. Для детей — 
«Кортик». Сеансы: 10-30 и 12-30 дня.

ЗАЩИТА ДИССЕРТАЦИИ
на соискание ученой степени кандидата 

исторических наук
Томский государственный 

университет 
им. В. В. Куйбышева
(2-й учебный корпус)

1. 23 июня 1956 года в 10 часов:
а) М. С. Алферовым на тему «Ком

мунистическая партия в борьбе за кре
стьянские массы Сибири в социалиста-) 
ческой революции (март 1917—апрель 
1918 гг.)».

б) Д. М. Золышковым на тему «Так
тика большевистской партии в стачеч
ном движении рабочего класса в период 
подготовки Великой Октябрьской социа
листической революции (март—октябрь 
1917 г.)».

2. 25 июня 1956 года в 19 часов:
а) Е. И. Соловьевой на тему: «Пере

селение крестьян в Томскую губернию 
в период столыпинской аграрной рефор
мы».

б) А. А. Храмковым на тему «Кре
стьянство Западной Сибири накануне 
февраля 1917 г. (по архивным материа
лам Томской губернии)».

С диссертациями можно ознакомить
ся в научной библиотеке университета.

я

I  ТОМСКОЕ ЛЕСОТЕХНИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩЕ |
О Б Ъ Я В Л Я Е Т  Н А Б О Р  У Ч А Щ И Х С Я  
по подготовке следующих специальностей:

1. Трактористы-дизелисты. (Срок обучения 6. месяцев, образование 
7—10 классов, начало занятий •— 20 июля).

2. Машинисты агрегатных лебедок. (Срок обучения 12 месяцев, образо
вание 7—10 классов, начало занятий с 1 августа).

3. Электромеханики. (Срок обучения 12 месяцев, образование 10 клас
сов, начало занятий с 1 сентября).

Заявления о приеме в училище подаются на имя директора.
При заявлении необходимо представить следующие документы: авто

биографию, личный листок по учету кадров, документ об образовании, 
справку о состоянии здоровья, три фотокарточки размером 3x4, характе
ристику с последнего места работы или учебы, трудовую книжку (для 
работающих), справку с места жительства.

Паспорт и военный билет предъявляются лично.
Учащиеся, зачисленные в училище, обеспечиваются стипендией в раз

мере 300 рублей в месяц, бесплатным комплектом обмундирования, иного
родние — общежитием.

Адрес училища: г. Томск, Коммунистический проспект, 117, телефон 
52-35.

2—1
"Яг*

Магазин подписных изданий книго
торга получил для вручения подписчи
кам собрания сочинений: Д. Лондона — 
том 7-й, В. Гюго — том 3-й, Р. Тагора
— том 2-й, «Библиотека приключений»
— том 3-й.

Принимается подписка на «Товарный 
словарь» в 8 томах (цена одного тома 
30 руб.) и на «Руководство по патоло
гической анатомии» в 10 томах (цена 
одного тома 28 руб.). Издания будут 
осуществлены в 1956—59 гг.

Имеются в продаже справочный том 
(часть 1—2) к четвертому изданию соб
рания Сочинений В. И. Ленина, «Энци
клопедический словарь» в 3-х томах.

Обкому ДОСААФ требуется бухгал
тер.

Обращаться: г. Томск, Базарная
площадь, 3, телефон 42-34.

Томский государственный университет имени В. В. Куйбышева извещает, 
что 22 июня 1956 года, в главном учебном корпусе, в аудитории № 156, в 10 
часов утра, на заседании ученого совета химического факультета состоится

ЗАЩИТА ДИССЕРТАЦИИ,
представленных на соискание ученой степени кандидата химических наук:

1. Аспирантом О. А. Тереховой на тему: «Комплексные соединения некото
рых гетероциклических аминов».

Официальные оппоненты: профессор доктор И. В. Геблер и доцент
В. В. Серебренников.

2. Аспирантом Г. В. Саковичем на тему: «Кинетика дегидратации некото
рых кристаллогидратов».

Официальные оппоненты: профессор доктор Б. В. Тронов и доцент
Д. И. Чемоданов.

С диссертациями можно ознакомиться в научной библиотеке Томского 
университета.

ТОМСКОЕ ОБЛАСТНОЕ УПРАВЛЕНИЕ КУЛЬТУРЫ
ТОМСКАЯ ГОРОДСКАЯ

Д Е Т С К А Я  М У З Ы К А Л Ь Н А Я  Ш К О Л А
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ НА ОТДЕЛЕНИЯ:

фортепианное, оркестровое (скрипка, виолончель), 
народных инструментов (баян).

В 1 класс принимаются дети в возрасте от 7 до 9 лет на фортепианное 
отделение и с 7 до 12 лет—на оркестровое и народных инструментов. 

Прием заявлений—с 1 по 25 августа.
Приемные испытания—с 25 по 30 августа.

При музыкальной школе открыт прием заявлений на курсы общего му
зыкального образования на отделения: фортепианное, оркестровое (скрипка 

виолончель), вокальное, народных инструментов (баян). 
Принимаются лица в возрасте от 10 до 30 лет.

Приемные испытания—с 25 по 30 августа.
Адрес: г. Томск, проспект имени Ленина, 12. телефон 55-36.

ВНИМАНИЮ МТС И КОЛХОЗОВ

На Томскую областную базу «Сельхозснаба» поступили запасные ча
сти к сельхозмашинам тракторной и конной тяги: зерновым комбайнам, 
плугам, сеялкам, культиваторам, лущильникам, льномолотилкам, куделе
приготовительным агрегатам, льнотрепальным машинам, сенокосилкам, 
жаткам, граблям, силосорезкам, зерновым молотилкам, картофелесажал
кам, картофелеуборочным комбайнам, зерноочистительным машинам.

Поступили также запасные части для нефтедвигателей, паровых локо
мобилей, дизелей 45 лошадиных сил, бензодвигателей ЗИД-4,5, 
электрострижек, электродоилок, мельниц МДУ-4, насосов HP-100, гарни
тур шахтной топки.

Обращаться: г. Томск, Коммунистический проспект, 5.
cniiiiiaiiiaiin ■■■isiBiaiaiaiaiaiaiB ■ 1чв1В1«1В1чв>чв1»чш»»ммм»митщцщ,>ц|«ц,щц

В магазины Томского облкниготорга 
поступил в продажу литературный аль
манах «Томск» № 9 . Цена — 4 руб. 
50 коп. Издание Томского областного 
литературного объединения.

Заказы иногородних покупателей вы
полняются наложенным платежом отде
лом «Книга-почтой».
□ □ □ ---------------------------------------□ ПО

К О Н С Е Р В Ы  :
Соевые БОБЫ в томатном соусе“ —

высокопитательны и вкусны, 
полезны взрослым и детям.

Оптовые заказы направлять: г. Томск, 
улица Крылова, 54, контора «Главба
калея» .

□ □□-
Заводу «Сибэлекгромотор» требуются 

на постоянную работу: квалифицирован
ные токари, квалифицированный стро
гальщик, формовщики, жакетчики, ма
ляры, штамповщики, станочники, убор
щицы.

Обращаться: г. Томск, проспект име
ни Кирова, 58 (трамвайная остановка — 
Предвокзальная), в отдел кадров.

5 - 5
Томскому весовому заводу требуют

ся: электросварщик, электромонтер,
слесарь, разнорабочие, тракторист,

Обращаться: г. Томск, улица Совет
ская, 91, отдел кадров. 2—2

Требуются на постоянную рабо
ту в городе Томске разнорабо
чие (мужчины и женщины). Одинокие 
обеспечиваются общежитием. Принятые 
пользуются правами и льготами же
лезнодорожников.

Адрес: остановка автобуса «Линия», 
Нижний луг,20. 3—2

Артели «Текстильщик» требуются: 
старший техник-нормировщик, плотни
ки.

Обращаться: г Томск, проспект
имени Фрунзе, 97, отдел кадров. 3 —2

Срочно требуются: главный бухгал
тер, инженеры, механики, теплотехни
ки, нормировщики, а также строитель
ные рабочие и . разнорабочие. Приме
няется надбавка к зарплате за выслугу 
лет.

Обращаться: г. Томск, Иркутский
тракт, 101, автобус № 9, остановка 
«Кирзавод», телефоны 22-76, 49-57.

2 —2
Гр-н Гречнев Анатолий Иванович, 

проживающий в г, Томске, улица Лер
монтова, 2, кв. 4, возбуждает дело о 
разводе с гр-кой Гречневой Галиной 
Петровной, проживающей в г. Томске, 
улица Белозерская, 18, кв. 1.

Дело подлежит рассмотрению в на. 
родном суде 2-го участка Вокзального 
района г. Томска.

Адрес редакции: гор. Томск, проси, ши. Ленина, 13, телефоны: для 
жизни — 37-77 в 42-44, пропаганды — 47-45, вузов, школ а

ством

справой (круглые суткв) — 42-42, редактора — 37-37, зам. редактора — 5 1 -7 5 , ответ, секретаря — 31-19, секретариата — 42-40, 
в культуры — 42-46, сельского хозяйства — 37-39, промышленного — 37-75, отдела писем — 37-38 в 31-47. отдела информации — 51-61. 
— 52-23, бухгалтерия в отдела объявлений -  37-36. ггряпграфнсткв — 52-02 , директора типографии — 37-72. _ _ _ _ _

отделов: партийной 
зам. зав. издатель-
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